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R atissant large pour renforcer l’effectif
de son équipe, le Mouloudia est
entré en contact avec le défenseur

central de la JSMS, Haddad. Jeudi dernier, le
premier responsable du club a rencontré le
joueur en présence d’un membre de la cel-
lule de recrutement. C’est ainsi que les deux
parties ont entamé les négociations pour
qu’ils puissent conclure la transaction. A tra-
vers son discours, Almas a réussi à convain-
cre le joueur d’endosser le maillot vert et
rouge, sachant que Haddad a évolué aux
côtés de Merouani en sélection nationale, ce
qui l’a motivé pour tenter une expérience au
Mouloudia. 
Le Mouloudia le voulait au mercato
hivernal mais… 

A vrai dire, ce n’est pas la première fois que
le joueur est convoité par le MCA, puisque
lors du mercato hivernal, Haddad a été ap-
proché officiellement, mais le joueur n’était
maître de son destin, du moment qu’il ne
sera libre qu’à l’issue de cet exercice et la
JSMS ne voulait pas entendre parler de son
départ. C’est la raison donc pour laquelle les
responsables du club ont écarté sa piste, je-
tant leur dévolu sur le défenseur du MCEE
Sailâa.
Un salaire de 140 millions lui a été
proposé et un contrat de 3 ans 

Lors des négociations et après avoir dis-
cuté sur plusieurs volets, Almas a proposé à
Haddad un salaire de 140 millions, pour une
durée de trois années, puisque la nouvelle
politique du club consiste à bâtir une bonne

équipe à moyen terme. C’est donc la raison
pour laquelle le président a refusé que le
joueur s’engage uniquement pour deux sai-
sons. 
Haddad veut jouer au MCA mais il
exige une avance de quatre mois 

Toutefois et bien que le joueur soit satis-
fait de l’offre du MCA, il n’en demeure pas
moins qu’il a exigé que le club lui offre
une avance de quatre mois. Une situa-
tion qui a mis Almas dans une situa-
tion embarrassante, d’autant plus qu’il
a été convenu à ce que le club n’offre
pas des avances pour éviter de revivre
le scénario des années précédentes.
Seulement, le président du MCA a gardé une
porte ouverte pour cette condition du joueur
qui a affiché clairement son désir de vouloir
jouer au MCA. Cependant, la décision fi-
nale reviendra au conseil d’administration
qui tranchera sur le sujet. 
Il a évoqué le CRB qui est prêt à
satisfaire cette condition

A en croire une source digne de foi, et
bien que le président ait essayé de dissuader
Haddad de revenir sur cette condition, ce
dernier a confié à son interlocuteur que le
CRB est prêt à lui offrir le même salaire et de
lui verser une avance sur salaire.  Reste à sa-
voir maintenant si Haddad dit vrai ou bien il
essaye tout simplement de faire pression, car
si le Chabab avec lequel il a négocié avait ac-
cepté ses conditions, pourquoi ne il s’est pas
engagé avec cette équipe.  

Kamel M.

ALMAS A NÉGOCIÉ AVEC
HADDAD POUR RENFORCER

L’AXE DÉFENSIF  Suite à la signature des
contrats des jeunes joueurs, le

président Almas s’est ex-
primé à ce sujet et dira :
«Au lieu d’aller recruter des
joueurs à coups de mil-
lions, nous avons décidé
d’investir dans nos
jeunes, car je suis per-
suadé qu’ils peuvent

donner ce qu’on attend et
il suffit juste de leur faire
confiance. A mon avis, il y
a trois à quatre joueurs de
l’équipe réserve qui donne-
ront satisfaction.»
«Très difficile de répondre aux 
exigences du protocole sanitaire» 

Abordé au sujet du protocole sanitaire, le premier
responsable du MCA affirme : 
«Comme je l’ai déjà affirmé, les présidents de club ont

donné leur avis sur l’avenir du championnat et tout le
monde est unanime à dire qu’il sera très difficile d’appli-
quer les exigences du protocole sanitaire. Quelle est
l’équipe qui peut assurer deux vestiaires aux entraine-
ments, deux bancs le jour du match, ainsi que deux bus
pour transporter l’équipe, tout en hébergeant les joueurs
dans des chambres individuelles le jour du regroupement
?» 
«Si le confinement est levé au mois de juillet,
le championnat ne s’achèvera qu’en octobre
voire novembre» 

Toujours dans le même sens, Almas dira : «Je pense que
si le confinement est levé durant le mois en cours et si on
tient compte du fait que la compétition s’est arrêtée pour
une longue durée, il est évident que les joueurs auront be-
soin d’un certain pour se préparer et à ce moment le
championnat ne s’achèvera qu’au mois d’octobre ou no-
vembre et c’est la raison pour laquelle il est préférable de
sacrifier une saison que d’en sacrifier deux.»

Kamel M.   

ALMAS «AU LIEU 
DE RECRUTER DES JOUEURS
À COUPS DE MILLIONS, ON A
INVESTI DANS NOS JEUNES» 

B ien qu’aucune décision ne
soit prise au sujet de l’avenir
du championnat, la direc-

tion du club a jugé utile de provo-
quer une réunion avec l’entraineur
Neghiz, afin de faire le point et d’évi-
ter que l’équipe soit prise par le
temps. La réunion a eu donc lieu
entre Neghiz et Almas, jeudi passé,
en présence de Bachta en sa qualité
de membre du CA chargé du volet
technique. Plusieurs points ont été
ainsi débattus, à savoir la liste des
joueurs à libérer le recrutement, les
joueurs en fin de contrat, ainsi que
les solutions de rechange qui de-
vraient être adaptées à toutes les si-
tuations. 
Six joueurs ne seront pas
retenus, en attendant
d’autres… 

A en croire une source digne de
foi, on laisse entendre qu’à travers la
discussion qui a eu lieu entre les trois
parties, il a été convenu que six
joueurs de l’actuel effectif seront li-
bérés. Seulement, Neghiz a refusé de
donner les noms, mais il est certain
que parmi les éléments dont le
contrat arrive à son terme, d’eux
d’entre eux ne seront pas retenus
dans la liste de l’effectif qui défendra
les couleurs du club la saison pro-
chaine. Neghis a expliqué à ses in-
terlocuteurs qu’il ne pouvait en
aucun cas se prononcer sur cette
liste, avant de savoir si la compéti-
tion reprendra ou pas. Seulement, le

fait qu’il soit d’accord pour se séparer
des services de six joueurs est assi-
milé à un feu vert de sa part pour
que la direction puisse avancer dans
le recrutement, car il est évident que
ce sont les trois compartiments qui
seront renforcés. 
Il insiste pour garder
Hachoud, Derrardja et
Bourdim

A en croire une source digne de
foi, on laisse entendre que Neghiz,
qui croit dur comme fer à jouer à
fond les chances de son équipe la sai-
son prochaine dans les joutes inter-
nationales, tient à garder dans son
effectif Hachoud, Derrardja et Bour-
dim, afin qu’ils puissent faire valoir
leur capital d’expérience. Bien que
ces trois joueurs fassent objet de po-
lémique au MCA, en raison de leur
rendement instable, il n’en demeure
pas moins que Neghiz a réussi à faire
valoir ses arguments. Cependant le
président Almas, qui n’est pas contre
l’idée de les garder, a expliqué à son
interlocuteur que leur avenir était
tributaire des négociations qu’il mè-
nera avec eux. 
Almas négociera avec eux
cette semaine

La même source ajoute que le pré-
sident Almas entamera les négocia-
tions avec eux à partir de cette
semaine, histoire de gagner du
temps et faire avancer les choses. Ce
qui est certain, c’est que Hachoud,
Derrardja et Bourdim ne peuvent en

aucun cas rempiler pour le même
salaire qu’ils perçoivent actuelle-
ment. Une réduction de leurs men-
sualités leur sera proposée, car la
direction du club, conformément à
sa nouvelle politique financière, n’est
pas prête à verser de gros salaires
dans l’équipe, afin d’assurer l’équili-
bre budgétaire.  
Rebiai, Mebarakou et Djabou
appelés à revoir leurs salaires
à la baisse

D’autre part, le cas des joueurs
dont le salaire avoisine ou dépasse la
somme de 300 millions de centimes
a été évoqué lors de cette réunion.
Neghiz aurait été informé que Re-
biai, Mebarakou et Djabou seront
convoqués dans un proche avenir
pour négocier la révision de leurs sa-
laires à la baisse. Le club veut bien
bénéficier de leurs services jusqu'à ce
que leurs contrats arrivent à leur
terme, mais en raison des restric-
tions financières, il ne peut assurer
de leur garantir de percevoir les
mêmes mensualités.  
Deux plans de travail adoptés 

En se penchant sur l’avenir du
championnat et afin de se préparer à
toute éventualité, il a été convenu
lors de cette réunion d’adopter deux
plans de travail. Neghiz établira ainsi
son programme et le communiquera
prochainement à la direction du club
pour que cette dernière puisse à tour
prendre toutes ses dispositions.

Kamel M.   

L e président Nacer Almas a
passé la vitesse supérieure
pour le renouvellement des

contrats des jeunes joueurs. Après
Yâacoubi, Benyahia et Boukem-
bouche, c’était au tour de l’attaquant
vedette des jeunes catégories Abde-
laoui de signer son nouveau contrat
en s’engageant pour deux saisons
avec le club, bénéficiant d’une li-
cence seniors, après que la direction
a eu le feu vert de la part de l’entrai-
neur Neghiz. 
Enach, Bousida et Ben
Kouiten signent pour trois
années

D’autre part, trois autres jeunes
joueurs de la catégorie U-19 ont
signé leurs nouveaux contrats
avec le Mouloudia pour une
durée de trois années. Il d’agit de
Houssam Enach, Bousida et Ben
Kouiten sur lesquels ont dit beau-
coup de bien. Contrairement à leur

coéquipier Abdelaoui, ils n’ont pas
bénéficié d’une licence seniors et
resteront ainsi à la disposition de
l’équipe réserve. Toutefois, ils peu-
vent être appelés en équipe fanion
s’ils arrivent à progresser, puisque
Neghiz est un adepte de la politique
des jeunes, mais sans que la poli-
tique de rajeunissement de l’équipe
soit opérée de manière brusque. 

Kamel M. 

ABDELAOUI SIGNE UNE 
LICENCE SENIORS ET S’ENGAGE

POUR DEUX SAISONS 

«J’AI
RÉALISÉ UN

RÊVE D’ENFANCE» 
«Cela fait cinq années que je

suis au Mouloudia et je suis très
content d’avoir signé un contrat

professionnel avec l’équipe. C’est un
rêve d’enfance qui se réalise pour
moi et je vais donner tout ce que

je peux pour être à la hauteur
de la confiance placée en

ma personne.»   

NEGHIZ S’EST RÉUNI
AVEC ALMAS ET BACHTA 
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La décision de prolonger l’arrêt
de la compétition est entérinée par
le Bureau fédéral qui s’appuyant sur
les rapports quotidiens de la Com-
mission nationale de suivi de la
pandémie du Covid-19 a jugé im-
possible de rouvrir les stades.
Même les clubs n’ont pas les moyens
actuellement pour respecter le pro-
tocole sanitaire énoncé par les ex-
perts en la matière. Du coup,
l’option retenue c’est de reprendre
une fois les conditions sanitaires
sont favorables. Et même si une
partie des clubs rejette cette for-
mule, la FAF n’a pas tardé à réagir
en annonçant certaines mesures qui
accompagneront la reprise de la
compétition. La FIFA vient d’al-
louer à la FAF la somme d’un mil-
lion de dollars, cette somme servira
pour assister les clubs à faire res-
pecter le protocole sanitaire. Bon
bref, suite à cette mesure, l’entraî-
neur en chef kabyle Yamen Zelfani
n’a pas raté l’opportunité de la réou-
verture des frontières algéro-tuni-
siennes aujourd’hui suite à un
accord entre les deux pays pour re-
joindre sa famille. Zelfani qui a raté
le premier départ du 27 juin dernier
souhaite passer quelques jours de
vacances avec sa famille en atten-
dant l’annonce de la reprise de l’ac-
tivité sportive. Il sera accompagné
par son adjoint Fakhri et l’attaquant
Oussama Darradji.

Ils devaient prendre la route
à 3h

La réouverture des frontières al-
géro-tunisiennes pour 24 heures est
une décision prise par les autorités
des deux pays, et ce, pour permettre
le rapatriement des ressortissants
bloqués dans les deux pays pour
cause de pandémie du Covid-19. La
direction kabyle a pris toute les dis-
positions pour organiser le départ
de ses employés bloqués depuis le
mois de mars dernier, apprend-on
d’une source fiable. L’entraîneur en
chef Zelfani et son adjoint Fakhri
ainsi que l’attaquant Darradji de-
vaient prendre la route de l’est du
pays, ce matin, à 3h. Une fois arri-
vés à la ville frontalière de Tébessa,
les Tunisiens seront accompagnés
jusqu’à Tunis. Toutes les disposi-
tions sont prises pour assurer ce dé-
placement avec le respect des
conditions sanitaires en vigueur. 

La direction les a rassurés
pour leur argent 

Vu la crise financière qui touche
la JSK à l’instar de tous les autres
clubs en cette période de pandémie,
l’entraîneur Yamen Zelfani et son
adjoint n’ont pas eu la totalité de
leur dû. Néanmoins, la direction
leur a donné des assurances que la
situation financière du club connaî-
tra une amélioration dans les pro-
chains jours et qu’ils seront
régularisés au dernier centime. C’est

le cas aussi pour Darradji que la di-
rection a rassuré. L’ex- international
tunisien qui a rejoint le club l’hiver
dernier se sent très à l’aise au sein
de la formation kabyle et n’a pas
l’intention de partir cet été. Malgré
les nombreuses convoitises de son
pays et des pays du Golfe, Darradji
a confié à ses proches qu’il ira
jusqu’au bout de son contrat avec la
formation du Djurdjura.

Ils seront de retour à la
reprise de l’activité sportive 

La décision du Bureau fédéral de
reprendre la compétition une fois les
conditions sanitaires sont favorables
a réjouit le coach en chef Yamen Zel-
fani. Ce dernier a depuis le début de
la pandémie défendu cette option lui
qui reste persuadé que son équipe a
les moyens de créer la surprise en fin
de saison. La JSK se positionne à la
4e marche du tableau et n’est pas loin
du leader. A huit matchs de la fin de
l’exercice, la formation kabyle pré-
serve toutes ses chances pour rem-
porter le titre. Zelfani est donc
convaincu qu’avec une bonne prépa-
ration spéciale après la reprise son
équipe peut surprendre. Il profitera
du coup de quelques jours de va-
cances en attendant l’annonce offi-
cielle de la reprise de l’activité pour
reprendre en main les choses avec
comme objectif de faire gagner à la
JSK ce titre qu’elle attend depuis
2008. L.A.

On croit savoir que la JSK, votre
ancien club, songerait à vous ré-
cupérer cet été, le confirmez-
vous ?
Tout ce que je peux vous confir-

mer pour le moment c’est qu’il y a eu
des discussions entre mes dirigeants
à l’US Beni Douala et ceux de la JSK
il y a quelques mois. C’était lors du
match amical qu’on a joué contre la
JSK au stade du 1er-Novembre, le
président Mellal a parlé avec mon
président pour se renseigner sur ma
situation.

Vous avez porté le maillot de la
JSK durant plusieurs années,
comment êtes-vous parti ?
Exactement, j’ai fait pratiquement

toutes mes classes à la JSK et au mo-
ment où je devais être officiellement
promu en senior on m’a sacrifié.
C’était l’époque de l’ancien président
et de Bijotat comme entraîneur en
chef. J’ai quitté avec un pincement au
cœur, j’allais même arrêter ma car-
rière.

Où êtes vous parti par la suite ?
J’avais des offres de l’AS Boussaâda

par exemple mais comme je viens de
vous le dire, j’avais failli tout arrêter
en apprenant mon départ de la JSK.
J’ai rejoint l’équipe de Boghni pour

une saison et juste après j’ai atterri à
Beni Douala. 

La JSK songe à se renforcer par
un attaquant, est-ce que vous
pensez répondre vraiment au
profil recherché ?
Je connais parfaitement mes qua-

lités et je n’hésiterai pas à rejoindre
l’équipe si les discussions entre les
deux parties arrivent à un accord.
Mo, je suis prêt et je souhaite réaliser
mes rêves avec le club qui m’a formé.
L’ex-entraîneur Bijotat me faisait
jouer en amical et m’a donné l’occa-
sion de m’entraîner avec les seniors.
L’ancienne direction ne m’a pas jugé
à ma juste valeur malheureusement.

Qu’avez-vous fait durant toute
cette période d’arrêt de la com-
pétition ?
Comme tous les joueurs, j’ai reçu

un programme d’entraînement que
j’ai respecté à la lettre. Je continue
toujours le travail jusqu’à la reprise
de la compétition et j’espère que la si-
tuation va bientôt s’améliorer. Il n’y a
pas que l’Algérie qui a arrêté ses acti-
vités sportives, même ailleurs c’est le
cas d’autant plus que le danger de
contamination persiste.  

Entretien réalisé par 
Lyès A.

L’attaquant Rezki
Hamroune n’ira nulle
part cet été, c’est ce

qu’a annoncé un dirigeant et
membre du conseil d’admi-
nistration. Le club a encore
besoin de lui sachant qu’à la
reprise de la compétition, la
JSK jouera toutes ses
chances pour décrocher le
titre de champion et les ob-
jectifs seront revus à la
hausse la saison prochaine
notamment sur le plan afri-
cain, si la JSK arrache bien
sûr une qualification à la fin
de l’exercice. L’attaquant
Hamroune qui est toujours
sous contrat jusqu’en 2021
est convoité par plusieurs
clubs dont le CRB emmené
par Dumas. Ce dernier veut
à tout prix le chiper cet été
quitte à sacrifier un ou deux
éléments moins rentables.
Selon une source fiable, la
JSK rejette le départ de
Hamroune cet été à moins
qu’une offre solide viendrait
changer la position actuelle
des dirigeants.

Des garanties en cas
d’offres de l’étranger 

Parmi les priorités de la
direction, figure l’attaquant
Hamroune que le président
Mellal veut convaincre de
prolonger son contrat.
Certes, pour l’instant les dis-
cussions n’ont pas été enta-
mées mais une fois la
situation sanitaire est favo-

rable les deux hommes se
mettront sur la table des né-
gociations. Sur le plan fi-
nancier, le joueur a déjà reçu
des garanties d’être régula-
risé incessamment à l’instar
de tous les autres joueurs et
en cas d’offres intéressantes
de l’étranger, la JSK ne s’y
opposera pas. Il faut juste
souligner qu’à l’heure ac-
tuelle, les dirigeants n’ont
reçu aucune offre concrète
de l’étranger.

Et dément pour
l’échange avec Tabti 

Ces derniers jours, des in-
formations ont circulé
concernant un éventuel
échange avec le CRB, à sa-
voir Hamroune contre
Tabti. Cette information a
été relayées principalement
sur les réseaux sociaux mais
la direction a vite apporté
des précisions en clarifiant
sa position vis-à-vis de ce
dossier : « La direction af-
firme solennellement qu’à
aucun moment elle a évo-
qué le sujet de l’échange de
l’attaquant Hamroune avec
Tabti du CRB ». Il est utile
de rappeler que l’ex-entraî-
neur kabyle Franck Dumas
n’a pas que Hamroune dans
le viseur puisqu’il est aussi
intéressé par le portier Ben-
bot que la direction a porté
sur la liste des joueurs in-
transférables cet été.

L.A.

L’ex-joueur de
la JSK Fawzi
Moussouni qui
réclamait d’être
régularisé, trois
salaires sans
pour autant
avoir travaillé,
aurait eu gain de
cause il y a
quelques jours. Son action en justice
avec la JSK aurait même eu pour
conséquence directe le blocage des
comptes du club, a-t-on appris au-
près d’une voix autorisée. A en
croire des indiscrétions, la direction
kabyle a déjà entamé des procédures
en vue de défendre les intérêts du
club. Pour les dirigeants, l’ex-joueur
Moussouni a pris indûment 360
millions sans pour autant les méri-
ter. C’est l’objet justement du recours
que prépare la direction via son avo-
cat dûment mandaté. Un dossier est

en train d’être constitué par la direc-
tion du club pour saisir le tribunal
civil près la cour de Tizi Ouzou en
vue de récupérer cet argent.

Une plainte sera déposée
pour propos menaçants 

La direction de la JSK ne compte
pas s’arrêter là, puisqu’on croit savoir
qu’elle compte aussi saisir la justice
et déposer plainte contre l’ex-joueur
Fawzi Moussouni qui a tenu, selon
les dirigeants, des propos menaçants
contre le président Cherif Mellal. Il
est utile de souligner que l’ex-Canari
a déposé plainte contre la JSK en
trois reprise, la première en date du
27 septembre 2018 pour réclamer
son assurance lorsqu’il était joueur,
puis en mars 2019 conjointement
avec l’ex-entraîneur Mourad Rah-
mouni pour réclamer chacun la
somme de 360 millions de centimes. 

R.T.

AFFAIRE MOUSSOUNI

LA DIRECTION ENGAGE 
UN POURVOI EN CASSATION 

LA DIRECTION PERSISTE ET SIGNE 

«HAMROUNE NE BOUGERA PAS CET ÉTÉ»
ON PARLE DU RETOUR DE YADADENE
En prévision de la nouvelle

saison 2020/2021, des infor-
mations ont circulé ces der-

niers jours sur les intentions des
responsables de la JSK de récupé-
rer l’ex-attaquant Belkacem Yada-
dene. Ce joueur qui fait toutes ses
classes en jeunes catégories évolue
actuellement à Beni
Douala après une brève
expérience à Boghni. Très
doué techniquement et
ayant le sens du but, Yada-
dene serait un élément in-
téressant dans l’effectif de
Zelfani pour la nouvelle
saison. Selon notre source,
des discussions ont été en-
tamées entre les dirigeants
des deux clubs, la JSK et
l’US Beni Douala au milieu de la
saison, après le match amical entre
les deux clubs à Tizi. L’ex-Canari a
inscrit deux jolis buts et le prési-
dent Mellal qui a assisté au match
s’est interrogé comment on a laissé

partir un élément doué.

Il a été victime de la poli-
tique de l’ancienne direction

A 25 ans, l’attaquant Belkacem
Yadadene a beaucoup de choses
encore à donner à son club forma-
teur pour peu que les intentions de

le récupérer se concré-
tisent sur le terrain.
Cet élément qui met-
tait la poudre dans la
défense des équipes
adverses a été, selon les
observateurs, victime
de la politique de l’an-
cienne direction. Au
moment où le joueur
espérait une promo-
tion en senior sous

l’ère du technicien français Bijotat
il a été sacrifié comme toutes les
autres pépites qui font actuelle-
ment les beaux jours des autres for-
mations.

L.A.

«J’AI EU DES TOUCHES ET JE N’HÉSITERAI
PAS À SAUTER SUR L’OCCASION»

LES FRONTIÈRES ALGÉRO-TUNISIENNES À TÉBESSA ROUVRIRONT POUR 24 HEURES

ZELFANI, FAKHRI ET DARRADJI 
REGAGNENT AUJOURD’HUI LA TUNISIE 
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Comme tous les joueurs du CR
Belouizdad, le défenseur
Chemseddine Nessakh conti-
nue à s’entraineur seul chez
lui à Oran. Le joueur estime
que cette situation a trop duré
et qu’il va falloir prendre une
décision le plus tôt possible.

Comment se passent les
choses pour vous ?
Rien de spécial et rien n’a

changé. C’est toujours la routine,
on s’entraine et on attend. Il n’y a
rien d’autre à faire, à part s’occu-
per de sa famille et de voir des
amis de temps à autres, en pre-
nant ses précautions bien sûr.
Vous continuez toujours à
vous entrainer de la même
manière ?
Non, j’avoue qu’on a levé un

peu le pied, il est impossible de
maintenir la même cadence. Au
début, on pensait que c’était une
histoire de quelques semaines,
on s’entrainait à fond et on ap-
pliquait le programme à la lettre
pour ne rien perdre de ses
moyens et pour âtre prêt pour la
reprise. Mais à partir du
deuxième mois, la motivation
commençait à diminuer et c’est
normal. Maintenant qu’on a dé-
passé les trois mois et qu’on va
bientôt boucler un quatrième
mois sans compétition et sans
entrainement en groupe, je ne
pense pas qu’il y a un seul
joueur qui a pu maintenir la
forme. Avec le temps, ça devient

presque ennuyeux, ça ne rem-
place jamais les entrainements
en groupe ou la compétition.
Cette situation a trop duré et on
est fatigué.
Quelle solution préconisez-
vous ?
Nous sommes des joueurs, ce

n’est pas à nous d’apporter des
solutions. Mais à partir d’un
moment, il faut penser à nous
tout de même. Ça nous tape sur
le moral, c’est difficile de vivre
une situation pareille. Quelle
que soit la décision qui doit être
prise, il faut la prendre et c’est
tout, on ne doit pas rester
comme ça éternellement. 
Justement, quel commen-
taire faites-vous sur la der-
nière réunion du Bureau
fédéral qui a souhaité la re-
prise de la compétition ?
Je n’ai pas de commentaire à

faire, je dis seulement qu’il faut
prendre une décision. S’il va fal-
loir reprendre le championnat,
qu’on nous le dise, on n’a pas
peur. Et s’il va falloir l’arrêter,
qu’on ait le courage de le faire.
L’essentiel, c’est d’en finir avec
cette situation et ce suspense qui
nous fatigue.
Si le championnat s’arrête,
certains remettent en ques-
tion le mérite du CRB de
s’adjuger le titre. Qu’en
dites-vous ?
Si le championnat reprend, on

va aller chercher le titre, nous en
avons les moyens, il n’y a pas de
souci. Mais si on décide de l’ar-
rêter définitivement, dites-moi
quelle est l’équipe qui le mérite
plus que nous ? Le CRB occupe
la première place depuis le
début du championnat et je
pense que c’est la seule équipe
qui mérite le titre si on arrête la
compétition, il n’y a pas de débat
là-dessus.
Après tout cet arrêt, com-
ment voyez-vous la reprise ?
Justement, si on décide de re-

prendre le championnat, je me
demande si on tient compte de
ce paramètre qui est très impor-
tant. Car pour pouvoir être de
nouveau compétitif, il va falloir
beaucoup de temps. Il nous faut
plusieurs semaines de prépara-
tion avant de pouvoir rejouer de
nouveau. Il s’agit de quatre mois
d’arrêt, ce n’est pas rien. 
Les plus optimistes disent
qu’on peut reprendre au
mois de septembre…

Si l’on suppose que cela est
possible, qu’en sera-t-il de la
nouvelle saison ? Va-t-on en-
chainer directement avec le
nouveau championnat ? Est-ce
que les joueurs vont bénéficier
de quelques vacances, comment
sera le calendrier ? Je vous le dis,
c’est très compliqué et il ne faut
pas oublier que l’enchainement
des matchs et des compétitions

à la reprise est un risque pour la
santé des joueurs.
Surtout pour vous les
joueurs du CRB dans
la mesure  où il va
falloir défendre
crânement
votre pre-
mière

place.
Vous risque
de vivre une

grosse pres-
sion, non ?
Nous n’avons pas peur de la

pression. Après tout ce qu’on a
vécu la saison passée, je crois
que nous sommes aguerris. Ce
dont nous avons peur, c’est des
blessures. Rester quatre mois
sans compétition demande un
programme de remise en forme
très spécial à mon avis. Repren-
dre le championnat avec un ca-
lendrier chargé pour jouer les
huit journées qui restent et en-
chainer ensuite avec la nouvelle
saison, c’est grand risque pour
les joueurs.
Et la solution ?
Je vous ai dit tout à l’heure,

ce n’est pas à moi d’apporter
des solutions, mais je crois
qu’elle est évidente,
mieux vaut arrêter le
championnat.

Entretien réalisé 
par Farid A.

NESSAKH «QUELLE EST
CETTE ÉQUIPE QUI MÉRITE LE
TITRE PLUS QUE LE CRB ?»

NASSOU SERA
HONORÉ PAR
L’AMICALE DE
BELOUIZDAD 

llL’amicale de Be-
louizdad, que préside

Abdelkrim Sâadi, le fils du
défunt Yahia Saâdi, va ho-
norer dans les jours qui
viennent l’ancien gardien
du grand Chabab Nassou,
actuellement très malade, à
l’approche de la célébration
de la création du club.
Cette initiative sera ap-
puyée par les dirigeants du
groupe Madar qui tiennent
eux aussi à honorer les an-
ciennes gloires du club, et
nous apprenons d’ailleurs
que d’autres anciens
joueurs seront distingués à
l’occasion.

DÉCÈS DU FILS DE
ALLAL GORMANE

llC’est avec une
grande tristesse que la

famille du CR Belouizdad
a accueilli la nouvelle du
décès du fils de Allal Gor-
mane, l’ancien joueur et
entraineur du CRB, à la
suite d’une lutte contre la
maladie du coronavirus
qui a fini par l’emporter. En
cette douloureuse circons-
tance, le collectif du Buteur
et d’El Heddaf se joint à la
famille du CRB pour faire
part de sa profonde tris-
tesse et pour présenter ses
sincères condoléances à la
famille du défunt, en
priant Dieu le Tout-Puis-
sant de l’accueillir en Son
Vaste Paradis. « A Dieu
nous appartenons et à Lui
nous retournons. »

MARCHÉ CHEZ LES U21
A lors que l’avenir du cham-

pionnat demeure incertain,
la direction de CR Belouiz-

dad ne perd pas de temps en se pen-
chant sur la préparation de la
nouvelle saison, le recrutement entre
autre. Et contrairement à ce qui se
faisait auparavant, les Belouizdadis
adoptent cette saison une nouvelle
stratégie, celle d’aller dénicher de
jeunes talents chez les U21 des diffé-
rentes formations des Ligues 1 et 2.
Le travail avait commencé en début
de saison avec la mise en place d’une
cellule qui travaille sous la houlette
de Boualem Charef et qui avait pour
mission de suivre quelques éléments
prometteurs tout au long de la saison,
d’évaluer leur niveau et d’entrer en
contact avec eux afin de les convain-
cre de rejoindre les rangs du Chabab.
Une stratégie qui permet au club de
Laâquiba de rajeunir son effectif et de
s’assurer les services de bons jeunes
joueurs qui pourraient constituer
l’avenir du club. 

Trois jeunes talents ont déjà
opté pour le CRB

Dans ce cadre, le CRB a déjà réussi
à faire venir trois jeunes talents qui se
sont remarquablement distingués en
championnat de la réserve avec leurs
clubs respectifs, à commencer par le
sociétaire du MCA, le jeune Mrizek,
dont la venue à Laâquiba a fait beau-
coup de bruit au sein du club voisin
où on essaye par tous les moyens de
s’opposer à sa qualification au Cha-
bab. Il s’agit en effet d’un des élé-
ments les plus prometteurs de sa
génération. L’autre jeune talent qui a
rejoint le CRB a pour nom Mehied-
dine Kerrache, l’avant-centre des U21
de l’Olympique de Médéa et qui a été
déjà présenté comme étant une re-
crue officielle du club. Quant au troi-
sième élément, on ne connait pas
encore son identité. Et pour cause, la
direction du CRB a fait exprès de
taire son nom pour ne pas capoter sa
venue. On veut être le plus discret
possible pour écarter toute concur-

rence et pour ne pas éveiller les soup-
çons de son club qui pourrait le rete-
nir, car il s’agit vraisemblablement
d’un club de l’Algérois.

Des contrats professionnels
de 4 à 5 ans leur seront
proposés

Toujours selon nos informations,
la direction du CR Belouizdad ne va
pas trop tergiverser pour engager les
éléments en question. A partir du
moment où on les a suivis tout au
long de la saison et qu’on a été
convaincu par leurs capacités et leur
marge de progression, on ne va pas
perdre du temps pour leur faire si-
gner des contrats, on n’attendra
même pas la décision sur le sort du
championnat à partir du moment où
celui des U21 ne reprendra pas. Une
source proche de la direction be-
louizdadie nous a confié que des
contrats de longue durée, de quatre à
cinq ans, seront proposés à ces jeunes
talents. Car le but, comme indiqué

plus haut, c’est de constituer un
noyau de jeunes éléments qui repré-
senteront l’avenir du club.

Charef chapeaute le
recrutement des jeunes
catégories

Contrairement à l’équipe première,
ce n’est pas Toufik Korichi qui s’oc-
cupe du recrutement de ces jeunes,
mais c’est le directeur technique spor-
tif Boualem Charef qui est derrière
cette opération. Il collabore avec les
entraineurs des jeunes catégories qui
sont les mieux informés quand il
s’agit des joueurs évoluant au niveau
des catégories jeunes. On sait que
Charef a eu quelques frictions et mé-
sententes avec certains dirigeants du
groupe Madar, mais cela ne l’em-
pêche pas de poursuivre son travail
et de préparer la nouvelle saison en
montant une équipe des U21 la plus
performante possible et qui sera le
principal vivier de l’équipe première.

Farid A.

LE CHABAB FAIT SON 
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L’USMA a été privée des
services de Muaid Ellafi,
à cause de ses engage-

ment avec la sélection de son
pays et de plusieurs interna-
tionaux Espoirs, suite à leur
participation avec l’Equipe na-
tionale militaire lors du cham-
pionnat du monde qui s’est
déroulé en Chine, ce qui a
poussé les responsables du
club à boycotter le derby qui
devait opposer leur équipe au
MCA, leur grand et éternel
rival. Une telle décision a coûté
les trois points aux Rouge et
Noir qui ont vu aussi trois au-
tres leur être retirés. Un tel
traitement a poussé ceux qui
aiment le club ainsi que la di-
rection à réagir puisque un
dossier a été déposé au niveau
du TAS de Lausanne, après
avoir été débouté par les ins-
tances nationales aucune. L’af-
faire ouverte il y a quelques
semaines, l’avocat et un diri-
geant des Rouge et Noir, ceux
du MCA et même celui la
Ligue professionnelle de foot-
ball ont pris part à cette au-
dience qui s’est déroulée en
vidéo conférence et marqué
epar l’absence du représentant
de la FAF.  Le dossier des Us-
mistes a été défendu comme il
se doit, avec des arguments en
béton, c’est lors des prochaines
heures que le verdict sera

rendu. C’est en tout cas ce qui a
été convenu et c’est donc avec
impatience que les supporters
attendent de connaître ce qui
sera décidé. Alors que ceux qui
ont fait toutes les démarches
pour récupérer les points per-
dus demeurent optimistes, c’est
cette semaine que cette ins-
tance internationale tranchera
et fermera aussi cette affaire
une fois pour toutes. Une af-
faire qui a fait couler beaucoup
d’encre et de salive et qui risque
d’ailleurs de faire couler encore
plus après que la sentence défi-
nitive sera connue. En atten-
dant, les nouveaux dirigeants
poursuivent leur travail et es-
sayent de régler d’autres pro-
blèmes, à l’image du conflit qui
oppose la SSPA au président
du CSA. Rappelons que c’est le
8 juillet que la Cour suprême
tranchera et on saura si le
Groupe Serport sera contraint
de payer la somme de deux
milliards réclamée par Saïd
Allik depuis plusieurs années,
à cause d’une infraction de la
loi commise par les Haddad
qui étaient aux commandes.
Un règne qui a duré presque
une décennie durant laquelle
plusieurs trophées ont été rem-
portés, à l’image du titre de
champion, la Coupe d’Algérie
ou encore la Supercoupe.

Adel Cheraki

Ce n’est un secret pour per-
sonne, la nouvelle direction
compte engager un nouveau

coach pour succéder à Mounir Zegh-
doud à la tête du staff technique et
c’est François Ciccolini qui tiendrait
la corde. Jusqu’au moment où nous
mettons sous presse, l’annonce offi-
cielle de son arrivée n’a toujours pas
été faite et c’est ce qui a laissé le doute
planer. Certaines rumeurs ont même
circulé affirmant que les négociations
entre les deux parties n’avançaient
plus et que cette piste pourrait bien
être abandonnée. Finalement, l’ancien
entraineur de Bastia ou encore d’Ajac-
cio n’a pas changé de position et serait
toujours intéressé par l’idée de tenter
une nouvelle expérience en Algérie,
après une première qui a eu lieu
il y a plusieurs années. En
effet, pour ceux qui ne le sa-
vent pas, le technicien fran-
çais a déjà exercé en Ligue
1 Mobilis et a entrainé la
JSK pendant plusieurs
mois, avant qu’il ne soit
remercié par Moh Che-
rif Hannachi qui a été
derrière sa venue. Chez les
Rouge et Noir, il aura ainsi
la possibilité de relever
un nouveau défi et
disposera de meil-
leurs moyens pour
réussir son
p a r i ,
c e l u i
d e

bâtir un groupe capable de jouer les
premiers rôles mais aussi et surtout
lutter sur plusieurs fronts comme le
souhaitent le P-DG du Groupe Ser-
port ainsi que les supporters.

La direction ne peut rien faire
avant d’être fixée

A en croire une source proche de ce
dossier, les négociations entre les
deux parties sont en bonne voie et si
aucun document n’a été signé pour
l’instant, c’est tout simplement parce
que les responsables du club espèrent
d’abord être fixés sur la suite à donner
à cette saison 2019/2020. Suspendu
depuis la mi-mars, personne ne sait si
le championnat va reprendre lors des

semaines voire les mois à
venir ou pas, malgré les

nombreuses réunions
tenues par le prési-
dent de la Ligue
Professionnel de

Football et les
sorties média-
tiques du pa-
tron de la FAF.
Ce n’est donc

qu’une fois la décision finale concer-
nant les huit rencontres qui restent à
jouer prise que la direction accélérera
et saura quoi faire soit en finalisant
avec François Ciccoloni ou en lui de-
mandant de patienter encore quelque
temps, avant de débuter sa mission.
Rappelons qu’en plus du coach fran-
çais, l’USMA engagera un adjoint, un
chargé de la préparation et peut être
même un entraineur des gardiens de
but, au moment où la venue de Mo-
hamed Benhamou semble comprise
puisque ce dernier serait dans le vi-
seur de la fédération pour intégrer le
staff de Madjid Bouguerra, fraîche-
ment désigné sélectionneur des A’. 

Il est toujours en contact avec
Anthar Yahia

Par ailleurs, nous avons appris éga-
lement que François Ciccolini n’a pas
rompu le contact avec Anthar Yahia.
Les deux hommes continuent donc
d’échanger notamment en ce qui
concerne les éléments que le directeur
sportif cible. Ne pouvant pas avoir
l’avis du coach, le natif de Mulhouse
est sur plusieurs pistes et ce n’est
qu’une fois à Alger qu’il dévoilera les
noms des autres joueurs, en plus
d’Oussama Abdeljelil qui l’accompa-
gneront du côté de Bologhine. Parmi
ceux qu’on annonce tout proches des

Rouge et Noir figure un arrière
latéral droit qui évolue dans

le championnat belge. Ra-
douani, désiré un certain

temps, semble à pré-
sent plus proche du

CRB qu’un retour
chez les Usmistes,

lui qui sera libre
de tout enga-

gement cet
été. 

Adel 
Cheraki

CICCOLINI À L’USMA, C’EST
TOUJOURS EN BONNE VOIE LE VERDICT CETTE SEMAINE

AFFAIRE DU TAS : 

PLUSIEURS
JOUEURS ONT
PRIS ATTACHE
AVEC CHERIFI

Une rumeur a circulé
ces derniers jours, fai-
sant état d’une grave
blessure contractée par
Redouane Cherifi lors
d’un match joué avec
des amis près de son
domicile à Aïn Benian.
Inquiets, nombreux
sont ses camarades qui
ont pris attache avec lui
afin d’avoir de ses nou-
velles et ils étaient tous
soulagés d’apprendre
qu’il était en bonne
santé. Rappelons que le
joueur a choisi Le Bu-
teur pour mettre les
points sur les i et affir-

mer que tout
ce qui a été
r app or té
n’était que

rumeur.

En fin de contrat, Saâdi Radouani
pourrait bien quitter l’ES Sétif cet été.
Considéré comme l’un des meilleurs à
son poste au nivaeu national, celui qui a
été formé chez les Rouge et Noir avait
été approché et aurait même donné son
OK pour rentrer au bercail dès que la
saison actuelle sera terminée. L’infor-
mation a fini par filtrer et c’est ce qui l’a
poussé à changer de discours et affir-
mer qu’il n’a pris aucune décision quant
à son avenir. Passé par la JSK, le défen-
seur a vu une nouvelle équipe s’intéres-
ser à ses services et c’est du CRB qu’il s’agit. Leader de la Ligue 1
Mobilis, ce club compte se renforcer défensivement et ses dirigeants
seraient prêts à faire tout ce qu’il faut pour bénéficier de ses ser-
vices. Décidés à casser leur tirelire pour le convaincre de reprendre
à nouveau la direction de la capitale, les Belouizdadis ont un bon
coup à jouer surtout s’ils assurent une participation internationale
et semblent donc tout proches de doubler les Usmistes dans ce dos-
sier. Dans le même contexte, nous avons pu apprendre qu’Anthar
Yahiua a déjà pris ses précautions et a prévu un plan B dans le cas
où les responsables du Chabab feront grimper les enchères.

A. C.

Al’USMA depuis une année, Hichem Belkaroui n’a
pas pu atteindre son meilleur niveau pour diverses
raisons, notamment les blessures mais il a tout de

même réussi à garder la cote notamment à l’étranger. En
effet, l’ancien défenseur central international a reçu plu-
sieurs propositions en provenance des pays du Golfe et
parmi celles-ci une de la part d’un club du Koweït. Le
joueur qui a reporté les négociations dans un premier
temps pour la simple raison qu’il ne sait pas si cette saison
ira à son terme ou pas a vu les dirigeants de cette forma-
tion revenir à la charge ces derniers jours. L’ex-joueur de
l’ES Tunis ou du Nacional de Madère a laissé entendre
qu’il allait rester encore du côté de Bologhine au moins
pour les six prochains mois mais devant l’instance des res-
ponsables de l’équipe solliciteuse et de tous les avantages
qui lui ont offerts, la donne pourrait bien changer et la
possibilité de le voir lever le camp dans les prochaines se-
maines n’est pas à écarter surtout que le directeur sportif
cherche du renfort dans l’axe. Soumis à une forte concur-
rence déjà, celui qui n’a fait que quelques apparitions
jusque-là tenter de relancer sa carrière et visiblement le
Koweït pourrait bien être une bonne option surtout qu’à
son âge, il faut penser à l’après-football. Le pont d’or qu’on
lui a fait serait une motivation supplémentaire donc afin
qu’il change d’air dès cet été. Pour rappel, celui qui a eu
aussi une expérience en Arabie Saoudite est actuellement
chez lui à Oran où il continue de s’entrainer en solo afin de
garder la forme.

A. C. 

LE CRB ENTRE EN COURSE
POUR RADOUANI

UN CLUB DU KOWEÏT INSISTE
SUR BELKAROUI
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Àpartir de cette
semaine, les
membres du

staff technique de l’ESS
devront quitter l’Algé-
rie et rentrer chez eux
en Tunisie. À l’excep-
tion de l’entraineur en
chef Nabil Kouki, l’en-
traineur adjoint Karim
Delhoum, l’entraineur
des gardiens Walid
Benhassen et le prépa-
rateur physique Kais El
Ghettassi seront rapa-
triés par les autorités
tunisiennes après l’ou-
verture des frontières
terrestres et aériennes
de leur pays. Deux vols
sont programmés cette
semaine afin de per-
mettre aux Tunisiens
bloqués en Algérie de-
puis la fermeture de
l’espace aérien et ter-
restre à l’issue de la
propagation de la pan-
démie.

Delhoum premier
partant

Le premier vol est
prévu aujourd’hui à
partir de l’aéroport in-
ternational Houari-
Boumediene en
destination de l’aéro-
port de Carthage.
Selon le calendrier
prévu par les autorités
tunisiennes, l’entrai-
neur adjoint Karim
Delhoum quittera l’Al-
gérie en premier et
prônera ainsi le vol
d’aujourd’hui. 

Les deux autres
pour mardi

Le second vol en
destination de Tunis
est programmé pour
mardi prochain le 7
juillet. Cela concerne
les deux autres mem-
bres du staff technique
à savoir l’entraineur des
gardiens Walid Ben-
hassen et le prépara-
teur physique Kais El

Ghettassi. À leur arri-
vée, les membres du
staff technique devront
observer un confine-
ment de deux semaines
avant de rejoindre
leurs familles. 

La direction
s’excuse auprès 
de son staff

Comme annoncé
auparavant, les mem-
bres du staff technique
sétifien ont cédé un sa-
laire à l’issue de cette
période de pandémie
et ont tout conclu avec
la direction du club.
Les dirigeants ont pro-
mis de procréer à la ré-
gularisation financière
des Tunisiens mais rien
n’a été fait. La crise fi-
nancière est venue tout
compromettre et a
contrainte ainsi la di-
rection de l’ESS à re-
porter l’opération à une
date ultérieure. Du
coup, l’entraineur ad-
joint Karim Delhoum
et  l’entraineur des gar-
diens Walid Benhas-
sen,  qui n’ont pas
perçu trois salaires,
ainsi que le prépara-
teur physique Kais El
Ghettassi qui réclame
deux mensualités quit-
tent l’Algérie sans tou-
cher leur argent.
Devant cette situation,
le président Azzedine
Arab s’est excusé au-
près de ses interlocu-
teurs et leur promis de
verser leur du dès que
les aides seront déblo-
quées.

Le
professionnalisme
du staff technique
évite à la direction
un nouveau
scandale

L’entraineur Nabil
Kouki suit attentive-
ment ce qui se passe en
Algérie et demeure en

contact permanent
avec ses adjoints. Il a
appelé les dirigeants
afin de s’enquérir de la
situation actuelle du
club et insistait aussi au
paiement de ses ad-
joints.  Ce dossier au-
rait pu prendre une
autre tournure et
s’ajouter aux autres dif-
férends qui ont secoué
l’Entente dernièrement
mais le comportement
du staff technique a été
à la hauteur. Il faut dire
que l’attitude de Del-
houm et ses compa-
triotes ont évité à l’ESS
un nouveau scandale
puisqu’ils ont pou-
vaient prôner une autre
voie pour réclamer
leur dû. Devant cette
situation qui risque de
nuire au club, la direc-
tion de l’ESS est appe-
lée à réagir et bouger
rapidement pour trou-
ver une solution aux
membres du staff tech-
nique surtout que le
montant n’est pas aussi
faramineux. Les in-
demnités de Delhoum,
Benhassen et El Ghet-
tassi s’élèvent à 400
millions seulement.

Delhoum : «Notre
argent n’est pas
un problème et on
comprend les
circonstances
actuelles»

Joint par téléphone,
l’entraineur adjoint
Karim Delhoum est re-
venu sur le non-paie-
ment du staff
technique et dira : « La
reprise et l’entrainement
collectif ont été reporté
à une date ultérieur et
rien n’est décidé encore.
Du coup, notre présence
à Sétif est inutile après
quatre mois passés sans
rien faire. L’occasion de
rapatriement offerte
par nos autorités risque

de ne pas se reproduire
et c’est ainsi que nous
avons décidé de rentrer
chez nous. Pour ce qui
est du volet financier,
nous avons cédé un
mois de salaire et nous
devons toucher notre
argent avant de quitter
l’Algérie. Finalement,
un problème adminis-
tratif est venu retarder
notre régularisation. En
tout cas, notre argent
n’est pas un problème et
on comprend les cir-
constances actuelles. »

«Nos contrats ont
expiré le 15 juin
mais nous sommes
liés moralement à
l’ESS»

Concernant leur si-
tuation administrative,
Delhoum avoue que les
contrats signés avec la
direction du club ont
pris fin le 15 juin der-
nier. « Nous avons opté
pour le télétravail dés le
début du confinement
et on continue à travail-
ler de la sorte. Nous
continuons à travailler
avec le groupe avec tout
le sérieux voulu et avec
le même dévouement.
Administrativement,
nos contrats ont expiré
le 15 juin mais nous
sommes liés morale-
ment à l’ESS. Tant que
la saison n’est pas ache-
vée, on continue à bos-
ser et on ne lâchera pas
prise.  La FIFA a parlé
de reconduction auto-
matique des contrats
tant que le sort du
championnat n’est pas
scellé. Désormais, on
attend le déconfinement
pour pouvoir retourner
en Algérie », a-t-il
conclu.

K. L.

Le milieu de terrain défensif Amir Karaoui a, une
nouvelle fois, évoqué son avenir avec l’ESS et sa si-

tuation financière quelque peu critique en affirmant
sa disponibilité à renouveler son contrat et à renon-
cer à une partie de son dû pour participer au règle-

ment de la crise financière. Les deux sujets ont été
longuement développés au cours d’une conversation
entre le joueur et le président du conseil d’adminis-

tration Arab.

«Je suis prêt à me sacrifier pour le bien
de l’ESS»

Le milieu de terrain de l’ESS Amir Karaoui a dé-
claré : « Je n’ai pas été payé depuis quatorze à quinze

mois environ, ce qui confirme que je n’ai jamais eu
l’intention de faire du mal à l’ESS. Je suis prêt à céder
une partie de mon dû et ma volonté est grande pour

rester, c’est mon souhait.  
La direction temporise et veut d’abord
être fixée sur l’avenir du championnat 

Concernant la situation financière des joueurs
en fin de contrat, la direction de l’ESS tergi-
verse à ouvrir sérieusement le dossier. Selon

nos informations, deux principales
raisons font que la direction ne sou-

haite pas engager des négociations
avec les concernés, à savoir le
manque de moyens financiers
mais surtout elle souhaite être

mieux fixée sur l’avenir de la
compétition.

La concurrence 
s’accentue 

Si la direction de l’ESS
n’a toujours pas entrepris

des contacts avec les
joueurs en fin de

contrat, pour mieux pré-
parer la saison pro-

chaine, il est utile de
souligner que d’autres

clubs guettent la moin-
dre information se

rapportant à l’avenir de
certains joueurs de

l’ESS. Beaucoup
d’éléments sont

convoités par d’au-
tres clubs qui veu-
lent profiter de la

crise financière ac-
tuelle que vivent les

Aigles noirs pour
leur prendre les meil-

leurs éléments.
Kouki insiste pour la stabilité

de l’effectif 
L’entraîneur de l’ESS Kouki est en

contact permanent avec la direction. Selon
nos informations, le Tunisien insiste beau-
coup sur la stabilité de l’effectif notamment

le renouvellement des contrats. D’ailleurs
c’est la condition principale du coach

pour renouveler et continuer son aven-
ture avec l’entente de Sétif.

K.L.

Sahraoui 
et Merazik 
officialisent 
aujourd’hui 

L’ESS serait sur le point
de récupérer deux pépites
en l’occurrence le meneur

de jeu Ali Sahraoui ac-
tuellement au MCA et le

milieu de terrain Merazik
(CRB). Les deux joueurs
ne sont pas en position
administrative qui blo-

querait leur retour à Sétif
et l’on croit savoir que le
président du CA Arab les
a convaincus pour signer
tous les deux un contrat

de cinq ans.

«Tous 
les

grands
clubs 
traver-
sent des
crises»

Le mem-
bre du Bu-
reau fédéral
Amar Bah-

loul a abordé
sur les ondes

de la radio
de Sétif la si-
tuation que vit

actuellement l’ESS
et a déclaré : «

L’ESS comme tous
les autres grands
clubs va traverser
cette crise. Je tran-

quillise les supporters
que leur équipe va re-

venir en force. »
« Le wali 

doit aider l’Entente »
Bahloul a aussi profité

pour lancer un appel au
wali de Sétif en déclarant :

« Le wali de Sétif doit
aider l’équipe pour traver-
ser cette crise. C’est le

même responsable qui a
fait un excellent tra-
vail lorsqu’il a été à la
tête de la wilaya de Taref
et a laissé son empreinte
notamment en matière de
prise en charge des équipe-

ments sportifs. »
K.L.

KARAOUI PRÊT 
À RENONCER À UNE PARTIE
DE SON DÛ ET PROLONGER
SON CONTRAT 

La direction n’a pas procédé à la régularisation de leur situation financière

LES MEMBRES DU STAFF
TECHNIQUE RAPATRIÉS

CETTE SEMAINE

Bahloul : 

DOUBLE ANNIVERSAIRE DE L'INDÉPENDANCE ET DE LA JEUNESSE

OOREDOO ADRESSE SES 
FÉLICITATIONS AU PEUPLE ALGÉRIEN 

À l'occasion du cinquante-huitième anniversaire de la fête de l'in-
dépendance et de la jeunesse, qui coïncide avec le 5 juillet de
chaque année, Ooredoo adresse ses plus chaleureuses félicitations
au peuple algérien, en lui souhaitant plus de bonheur et de prospé-
rité.
Comme chaque année, Ooredoo participe avec les algériens dans
la célébration de ce glorieux événement et partage avec la jeunesse
algérienne la joie de cette journée historique, qui perpétue l’hé-
roïsme et le sacrifice de ses aïeux.
Dans son message de félicitations, le Directeur général adjoint de Oo-
redoo, M.   Bassam Al Ibrahim a déclaré : « je suis honoré de présen-
ter, en mon nom et au nom de tous les employés de Ooredoo, nos
chaleureuses félicitations et nos meilleurs vœux au peuple Algé-
rien, à l’occasion de la fête de l’Indépendance et de la Jeunesse, et
lui souhaitons la prospérité et le développement. Cette date du 5
juillet rappelle le monde entier du sacrifice des héros de l’Algérie
pour leur patrie. Je saisis également cette occasion historique glo-
rieuse pour m’incliner à la mémoire des martyrs de l’Algérie. Et je
prie Dieu le Tout-Puissant de protéger l'Algérie et son peuple no-
tamment de cette épidémie. »
Entreprise citoyenne par excellence, Ooredoo continue de célébrer
avec fierté les dates historiques et héroïques du peuple algérien.

Le Département des Relations Publiques 
Ooredoo

COMMUNIQUÉ
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A u moment où la direction
du Chabab est sur le point
de prolonger les contrats

des cadres de l’équipe, ceux qui n’ont
pas signé continuent d’avoir des
contacts chaque jour des différents
clubs. C’est le cas du défenseur Zaâ-
lani qui vient d’être contacté offi-
ciellement par le Club sportif
sfaxien. Les dirigeants du club tuni-
sien en question viennent de faire
une première offre au défenseur
dans le but de le convaincre de si-
gner dans les prochains jours. Pour-
tant, Zaâlani a donné son accord de
principe à Redjradj et Medjoudj
qu’il signera bel et bien au CSC et
qu’il n’avait aucune intension de
changer d’air. Mais cela n’a visible-
ment pas découragé les dirigeants
de la formation de Sfax qui espèrent
par tous les moyens s’attacher ses
services cet été. Ce n’est d’ailleurs
pas la première fois que les diri-
geants du club en question tentent
de s’attacher ses services puisqu’il y
a eu déjà une première touche avec
la pandémie, les négociations se
sont interrompues. 

La presse tunisienne parle
d’une offre intéresse  

Et c’est par le biais de la presse tu-
nisienne que nous avons en la
confirmation qu’il y a bien eu un

contact récemment entre le Club
sportif sfaxien et le joueur du CSC.
Nos confrères en Tunisie ont rap-
porté que le club en question aurait
fait une offre que Zaâlani ne peut
pas refuser. Désormais, c’est aux di-
rigeants constantinois de rentrer en
contact avec leur joueur pour le
convaincre de poursuivre la mis-
sion au club de peur qu’on le dé-
tourne à la toute dernière minute. 

Bakir serait derrière l’intérêt 
D’après nos sources, c’est le

joueur algérien Bakir qui évolue
justement au sein du Club sportif
sfaxien qui serait derrière le contact
de Zaâlani. Normal, lorsqu’on sait
que les deux joueurs en question
ont évolué ensemble par le passé au
sein de la formation du RC Arbâa.
Ils ont gardé des contacts et sont
aujourd’hui de très bons amis. Visi-
blement, le profil de Zaâlani a inté-
ressé au plus haut point les
responsables tunisiens. Ils veulent
désormais le convaincre rapide-
ment avant qu’il ne prolonge son
contrat au CSC. 

Zaâlani a donné son accord,
mais… 

Pour rappel, cela fait plusieurs se-
maines que les dirigeants du CSC
ont pris attache avec le joueur et

avec d’autres éléments soit les ca-
dres de l’équipe pour les convaincre
de prolonger leurs contrats. Il est
clair que Zaâlani a certes donné son
accord pour rester mais aux yeux
des observateurs, tant que le dé-
fenseur n’aura pas signé son
contrat, tout demeure possible.
C’est d’ailleurs pour cette raison
que Redjradj et Medjoudj ont dé-
cidé de passer à la vitesse supérieure
en prolongeant les cadres de
l’équipe dès cette semaine. C’est la
seule manière ainsi de barrer la
toute à toutes les autres équipes. 

Amrani refuse son départ 
Pour sa part, le premier respon-

sable du staff technique Abdelkader
Amrani a ainsité auprès des diri-
geants sur le maintien de l’ensemble
des cadres de l’équipe surtout que
cet été, le mercato sera vraiment
perturbé vu que l’avenir du cham-
pionnat n’est pas encore connu.
C’est pour cette raison qu’il a in-
sisté pour le maintien des cadres
en particulier Zaâlani qui reste
un joueur important dans l’ef-
fectif. De plus, le coach ne
veut en aucun cas le départ
des défenseurs. Bien au
contraire, le compartiment en
question doit être renforcé. 

 Abdelatif A.

LE CLUB SPORTIF
SFAXIEN REVIENT À LA
CHARGE POUR ZAÂLANI 

P r é o c c u p é
ces dernier
temps par

plusieurs affaires
notamment la si-
gnature du contrat
de Amrani et la si-
gnature du proto-
cole d’accord avec
les joueurs concer-
nant la baisse des
salaires, les diri-
geants n’ont pas pu
faire tout à la fois.
C’est ce qui a re-
porté le grand dos-
sier, à savoir la
prolongation des
contrats des cadres
de l’équipe. Toute-
fois, il est important
de rappeler que cela
fait un bon moment
que le manager gé-
néral Redjradj ainsi
que le directeur
sportif Medjoudj
ont abordé la ques-
tion avec les cadres
de l’équipe en obte-
nant leur accord de
principe à l’image
de Haddad, Salhi,
Zaâlani et plein
d’autres joueurs.
Mais c’est cette se-
maine que les diri-
geants veulent tout
conclure en signant
définitivement les
nouveaux contrats.
D’après la même
source, c’est à partir
de mardi prochain
que l’opération dé-
butera au siège du
club. 

L’affaire
Meziane a
retardé les
signatures 

Il était prévu que
l’opération du pro-
longement des
contrats des cadres
débute ce dimanche.
Mais le manager gé-
néral Redjradj est
préoccupé par l’af-
faire de l’ancien por-
tier Meziane qui a
déposé une plainte
auprès de la CRL
pour réclamer 4 mil-

liards à la direction.
Redjradj s’est pré-
senté à plusieurs re-
prises au siège de la
CRL pour être audi-
tionné en compa-
gnie de l’avocat du
club. Et c’est ce lundi
que le président du
conseil d’adminis-
tration devrait se
présenter aussi au
siège ce la CRL. C’est
ce qui a fait retarder
la signature des
contrats à mardi. 

Salhi, Zaâlani,
Haddad et
Osmani, les
premiers
concernés 

D’après nos
sources, les cadres
de l’équipe prolon-
geront leur contrat
par groupe en rai-
son de la pandémie
qui secoue le pays
depuis des mois.
Aux dernières nou-
velles, les premiers
concernés sont
Salhi, Zaâlani,
Haddad ainsi que
Osmani. Les 4
joueurs en ques-
tion sont appelé à
se présenter dès
mari prochain au
siège du club pour
officialiser les
choses. Cela va in-
contestablement
barrer la route aux
autres formations
qui sont intéressés
par leurs services. 

Nouveau 
rond des
négociations
avec Benayada
et Belkacemi 

Par ailleurs, la
direction aura par
la suite un autre
dossier celui de
convaincre Be-
nayada et Belka-
cemi de prolonger
leurs contrats. Nul
doute que les deux
joueurs en ques-
tion sont sollicités
de partout. Ils veu-
lent connaitre de
nouvelles sensa-
tions dans un des
c h a m p i o n n a t s
étrangers. Et même
si la mission de les
convaincre semble
de plus en plus
compliqué, Redj-
radj et Medjoudj
ne perdent pas es-
poir de les
convaincre de res-
ter au club. Il y
aura d’ailleurs un
nouveau rond des
négociations pro-
chainement. 

Abdelatif A.

Renouvellement des
contrats des cadres

L’OPÉRATION
DÉBUTERA CE

MARDI 

SALHI « J’AI DONNÉ MA PAROLE
ET JE N’ATTENDS QUE LE COUP 
DE FIL DE LA DIRECTION » 

Comment passez-vous vos journées ? 
Je dirai que les journées se ressemblent pour

moi et pour l’ensemble des joueurs algériens en
cette période. Je profite pour m’entraîner en
solo et parfois avec des amis pour maintenir
ma forme physique. Je sais que c’est compliqué
mais je n’ai pas tellement le choix. Le soir, je
profite pour suivre les matchs à la télé vu que la
plupart des championnats étrangers ont repris.
C’est l’occasion pour nous casser la routine. 

Le Bureau fédéral a annoncé une nouvelle
fois que le championnat reprendra même
tardivement. Quelle a été votre réaction ? 
Je pense que la décision finale n’a pas encore

été prise vu que tout dépendra de l’évolution de
la situation sanitaire au pays. Malheureuse-
ment, on enregistre toujours de nouveaux cas
de contamination. C’est ce qui me laisse
quelque peu perplexe par rapport à la situation
actuelle. 

Etes-vous pour ou contre la poursuite du
championnat ? 
Difficile de vous répondre car si on voit la

longue période de repos, on constate que re-
prendre le championnat serait un énorme
risque. Cela peut exposer les joueurs aux bles-

sures surtout qu’on aura besoin d’une longue
période de préparation. Mais d’autre part, nous
sommes bien classés et on espère aussi termi-
ner la saison sur une bonne note. C’est dire que
la question est vraiment compliquée. Tout ce
que je souhaite dans l’immédiat est la dispari-
tion de ce maudit virus afin que la vie rede-
vienne comme avant. 

Revenons à vous. Vous êtes en fin de
contrat. Avez-vous pis une décision
concernant votre avenir ? 
Oui. Ma décision a été prise depuis un mo-

ment déjà. J’ai décidé de prolonger mon contrat
au club. Je ne manque de rien au Chabab et je
n’ai aucune intension de partir. D’ailleurs, j’ai
discuté déjà sur le sujet avec les dirigeants et j’ai
rapidement donné mon accord de principe. 

Quand pensez-vous signer votre contrat ? 
Je pense que cela va se faire dans les pro-

chains jours. En tous les cas, j’attends un signe
de la part de la direction pour officialiser les
choses. Je préfère rester au club car je privilégie
la stabilité. Depuis, l’arrivée de Amrani nous a
tous motivés. Je sais que nous avons un grand
coup à jouer lors de la nouvelle saison. 

 Entretien réalisé par K.M.

Le joueur Salhi nous a confié que la question sur son avenir au club a été prise
depuis un bon moment. Il a insisté pour dire qu’il prolongera son contrat au
CSC du moment qu’il ne manque de rien. Il a aussi souligné que la venue de
Amrani a été aussi une source de motivation pour rester au club. 
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S uite à tout ce
qui a été dit
ces derniers

temps sur les tracta-
tions dans les coulisses
qui ont fortement se-
coué la direction ac-
tuelle du club
d’El-Hamri, Abdelhafid
Belabbès, dont le nom a
été cité pour postuler
pour la présidence du
CA, a tenu à clarifier sa
position par rapport à
toute cette polémique
en commençant par ap-
peler Cherif El Ouaz-
zani qui l’avait accusé
de vouloir lui couper
l’herbe sou les pieds.
L’ancien défenseur cen-
tral mouloudéen lui a
fait savoir que tout ce
qui a été dit à ce sujet
était faux et qu’il n’a ja-
mais comploté contre
lui, contrairement à ce
qui se dit ça et là. Selon
nos informations, les
deux hommes ont
aplani  leurs différends
et tout est rentré dans
l’ordre entre eux.
«Je suis pour la
stabilité de
l’équipe
dirigeante»

Contacté par nos
soins, Abdelhafid Be-
labbès a tenu à s’expri-
mer par rapport à la

situation actuelle du
club d’El-Hamri. «Tout
ce qui se dit à mon sujet
est faux. Je ne suis pas
contre la direction ac-
tuelle, bien au contraire,
il m’est arrivé de l’avoir
aidé à plusieurs reprises
et je suis pour la stabilité
au niveau de la direc-
tion. J’ai une bonne rela-
tion avec la majorité des
membres du bureau du
MCO et je sui parmi les
investisseurs qui appel-
lent à la continuité dans
le travail», nous a-t-il
déclaré.
«Ce n’est pas à
moi de décider si le
mandat d’Untel ou
tel autre doit être
prolongé ou non,
ce ne sont pas mes
prérogatives»

Belabbès a ajouté : «Je
ne suis pas un membre
de la direction actuel, je
ne suis qu’un investis-
seur. Donc, il ne m’ap-
partient pas de me
prononcer sur le prolon-
gement du mandat du
conseil d’administration
actuel ou de celui du di-
recteur général, ce sont
les prérogatives des
membres du CA, c’est à
eux de décider.»
«La DNCG nous
oblige de tenir

l’AGEx»
A une question de sa-

voir si la prochaine as-
semblée générale
extraordinaire a rela-
tion avec tout ce qui se
passe en ce moment,
l’ancien secrétaire du
MCO explique : «Non,
cela n’a rien à voir. Nous
vivons un vide juridique
au sein du club amateur
et la direction du
contrôle de ka gestion fi-
nancière des clubs nous
a obligés de tenir cette
assemblée générale et ce,
pour élire un nouveau
président et un nouveau
PDG de la SSPA.»
«J’espère que le
nouveau président
s’entendra avec
Cherif El
Ouazzani»

Abdelhafid Belabbès a
terminé pour dire :
«Tous ce que nous sou-
haitons maintenant, c’est
que les choses rentrent
dans l’ordre. On espère
que le nouveau président
travaillera en étroite col-
laboration avec le direc-
teur général Cherif El
Ouazzani pour l’intérêt
général du MCO.»

B. S.

DANS UN ENTRETIEN TÉLÉPHONIQUE
BENCHEIKH
ET ACHIOU
SOUTIENNENT
CHÉRIF EL
OUAZZANI 

Lors de l’émission 100% Foot dif-
fusée, jeudi dernier, la situation du
MCO a été évoquée. L’occasion pour

les consultants de l’émission
de donner leur avis. L’ex-
joueur du MCA et de
l’Equipe nationale, Ali Ben-
cheikh, a estimé que le
Mouloudia est victime de
luttes intestines. «Le MCO
est un grand club qui ne mé-
rite pas ce qui lui arrive, à
cause de problèmes d’ordre
administratifs entre les ac-
tionnaires. Je pense que Ché-
rif El Ouazzani mérite le
soutien de tout le monde car
il fait un grand travail et que
pour une première expé-
rience en tant que premier
responsable du club, il a
réussi dans sa mission.» De
son côté, Hocine Achiou qui
connaît plus ou moins bien
la maison du MCO puisqu’il
a porté les couleurs du club
durant six mois, a déclaré :
«La politique adoptée par
Chérif El Ouazzani est à en-
courager. Il essaie de recruter
des jeunes joueurs de qualité
afin de baisser la masse sala-
riale du club. Je lui souhaite
de réussir dans sa tâche et
j’espère que tout le monde à
Oran va le soutenir.» Chérif
El Ouazzani appréciera cer-
tainement ce soutien de
taille en ce moment de per-
turbations et qui vient par la
même occasion le conforter
dans sa vision des choses.   

B. S.

BELABBÈS S’EXPLIQUE
AVEC CHERIF EL OUAZZANI

Après plusieurs jours d’attente, un
accord a été trouvé entre les action-
naires du club et les pouvoirs publics,
au sujet de la tenue de l’assemblée gé-
nérale extraordinaire. En effet, il a été
convenu qu’elle se tienne au début du
mois de juillet entre les 7 et  9 juillet
prochains, au siège de la wilaya, dans
le but d’élire un nouveau président
mais aussi les nouveaux membres du
conseil d’administration. Depuis la

démission de Baba, le club connaît un
vide administratif qui a poussé les
responsables du CSA à prendre les
choses en main. 

Belabbès et Benmimoun
proposés pour succéder
à Baba 

Aux dernières nouvelles, deux
noms viennent d’être proposés pour
succèder à l’ancien président Houari

Baba. Il s’agit en premier lieu de Be-
labbès mais aussi de Benmimoun.
Pour le premier, il nous a déclaré qu’il
a décliné poliment l’offre des action-
naires. Il refuse de prendre l’équipe
dans ces conditions et surtout pas
pour une petite période. Il reste dés-
ormais Benmimoun qui est pressenti
pour le poste de président.

B. S.

L’AG EXTRAORDINAIRE
AURA LIEU CE MOIS-CI 

BELABBÈS : «J’AI DÉCLINÉ POLIMENT 
LA PROPOSITION DES ACTIONNAIRES» 

Interrogé à ce sujet, Belabbès nous dira ceci : «Je ne vous cache pas
que le poste de président ne m’intéresse pas en cette période. Il est vrai
que certains actionnaires du club ont pris attache avec moi pour me
proposer l’idée de me présenter. Mais dans cette situation critique, je
ne veux pas venir en pompier. Je préfère venir avec un projet à long

terme pour le Mouloudia. C’est ce qui m’a poussé à décliner poliment
l’offre des actionnaires que je remercie au passage.» 

MEHIAOUI : «C’EST LORS DE L’AGE 
QU’ON DÉSIGNERA LE PRÉSIDENT 

ET LE NOUVEAU CONSEIL» 
Le président du CSA/MCO, Mahiaoui, nous a confié que l’AG ex-

traordinaire se tiendra bientôt avec pour seul but d’installer le nou-
veau conseil : «Prochainement, nous allons programmer une

assemblée générale extraordinaire. Le club ne peut plus rester dans
cette situation. C’est la raison pour laquelle nous allons nommer un

nouveau président mais aussi un nouveau conseil d’administration qui
prendra en charge les affaires du club. Pour ce qui est du prochain pré-
sident, je pense que tout sera plus clair lors de notre réunion avec les

actionnaires du club.» 

LITIM MENACE DE SAISIR LA
COMMISSION DES LITIGES 
O ussama Litim le gardien de

but du MC Oran compte
saisir la CRL pour faire va-

loir ses droits. Comme révélé par
nos soins, l’ancien portier du DRB
Tadjenant  déposera son dossier à
l’instar de plusieurs de ses joueurs
au sein de la Commission de litige.
Après, l’attaquant Chouiter qui a ob-
tenu gain de cause, obligeant la di-
rection du Mouloudia à lui verser
550 millions de centimes,  c’est au
tour de Litim de faire de  même. Ce
qui met le MCO en bien mauvaise
posture, obligé de payer Litim dans
un délai de  deux semaines.  Les
deux parties privilégient une solu-
tion à l’amiable sinon c’est la Com-
mission de litige qui tranchera.  
Cherif El Ouezzani : 
«On voulait une solution 
à l’amiable avec  Litim,
mais...» 

Le directeur sportif du MC Oran,
Si Tahar Cherif El Ouezzane, est re-
venu dans des déclarations faites au
Buteur sur le dossier du gardien de
but Oussama Litim. Interrogé sur
cette affaire, Cherif El Ouezzani ré-
pond : «On a effectivement été in-
terpellés à régulariser de la situation
du gardien de but Oussama Litim.
Je dois dire que la direction  l’avait
déjà convoqué pour négocier son sa-

laire  à la baisse comme tous ses ca-
marades mais il a refusé de se pré-
senter. Il a préféré solliciter la
Commission de litige.» 
Litime : «Je n’ai pas saisi
officiellement la CRL» 

Le gardien de but du MCO Ous-
sama Litim a réagi aux rumeurs
selon lesquelles il avait tourné le dos
au club : «Je n’ai pas saisi officielle-
ment la Commission de litige. J’ai
juste interpellé la direction pour pas-
ser  à la régularisation de ma situa-
tion financière qui reste en suspens.
La direction doit me payer 10 mois
de salaire.»
«Prêt à renoncer à quelques
salaires» 

Oussama Litim s’est dit aussi prêt
à revoir ses exigences financières à
la baisse compte tenu que le cham-
pionnat est à l’arrêt depuis des mois
:  «J’ai fait savoir à mes responsables
que j’étais prêt à faire des sacrifices et
revoir quelques salaires à la baisse
étant donné qu’on n’a pas joué lors de
la période du coronavirus. Je suis
même prêt à renoncer à certains sa-
laires afin que tout le monde sache
que je n’ai jamais fait du chantage au
club comme certains veulent faire
croire pour toucher à mon image»

B. S.
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A Hussein Dey, la situation
est toujours confuse et nul
ne peut prédire quoi que ce

soit. Tout est bloqué au sein du club
et les choses se font dans le flou
total. Après la décision des cadres
d’aller vers la CRL avant de changer
d’air, c’est le tour des jeunes de son-
ger à quitter le club. En dépit de leur
statut, les enfants du club se sentent
lésés et surtout ignorés par leurs di-
rigeants. Certains recruteurs ont
déjà entamé les premières dé-
marches pour chiper les pépites du
Nasria. Ainsi, tous les joueurs que
nous avons contactés nous ont fait
savoir qu’aucun dirigeant n’a pris at-
tache avec eux pour les informer de
leur avenir et tout contact avec la
direction a été coupé avant même
l’instauration du confinement. Nos
interlocuteurs n’ont pas caché leur
inquiétude concernant cette cou-
pure de contact avec la direction du
club. Ils estiment qu’ils sont un peu
dans le flou et demandent un éclair-
cissement de leur situation  vis-à-
vis de leur club.  « On sait que les
choses ne sont pas encore claires
mais pour le moment, nous
sommes dans le flou total. Nous
n’avons aucune idée sur notre ave-
nir et on ignore le sort qui nous sera
réservé.  La plupart des éléments
sont dans le flou et leur situation
n’est pas régularisée. Nos responsa-
bles doivent bouger et prendre at-
tache avec les joueurs qui comptent
garder pour la saison prochaine. On
veut rencontrer nos responsables
pour être fixés sur notre avenir »,
nous dira certains jeunes. De son
côté, la direction husseindéenne
n’est pas au courant des doléances

des joueurs et nul n’est conscient de
cette situation qui risque gravement
de compromettre l’avenir du
NAHD.
Gherza, première perte 

La direction du NAHD aurait pu
au moins rassurer ses jeunes crus
verbalement et tenter de les
convaincre à patienter encore. Ce
comportement risque de perdre pas
mal de jeunes talentueux qui ont
fait leur preuve au club depuis la
saison passée. C’est le cas du milieu
polyvalent Chemseddine Gherza.
Ce gaucher âgé à peine 19 ans de-
meure l’un des espoirs du club et
risque de suivre les traces de ses
prédécesseurs et quitter ainsi le na-
vire husseindéen incessamment.
Cet international repéré par le sé-
lectionneur des U19 Saber et formé
au club depuis la catégorie école at-
tire les convoitises et certains clubs
lui ont même proposé un contrat en
équipe première. Devant ce black-
out, Gherza sera contraint d’aller
voir ailleurs pour progresser et éta-
ler toute sa classe dans un environ-
nement plus saint. A quand la fin de
l’hémorragie au Nasria?  Ce qui est
certain, ce ne sera pas pour demain.
À la recherche d’un nouveau
DTS 

Le NAHD change chaque saison
de directeur sportif et la stabilité n’a
jamais été le maillon fort de la di-
rection. Plusieurs techniciens se
sont succédé à la direction tech-
nique du NAHD sans pour autant
concrétiser le volet formation. En-
core une fois, le président Ould Ze-
merli est à la recherche d’un
nouveau DTS capable de permettre
au club de bénéficier de ses jeunes

crus. Il aura la mission de mettre de
l’ordre au sein des jeunes catégories
et donner plus de considération aux
techniciens qui prennent en charge
les jeunes. 
On parle de Biskri

Plusieurs noms circulent pour le
poste du DTS et en remplacement
de Souileh. Parmi les techniciens,
on cite le nom de Mustapha Biskri.
Ce dernier a été proposé par le se-
crétaire général Mohamed Houali.
Fort de sa liaison avec Ould Ze-
merli, Houali insiste sur Biskri et
semble même parvenu à convaincre
son premier responsable à confier
la direction technique à l’ancien
coach du NAHD. 

Youcef M.

LE NASRIA VIDÉ DE SES PÉPITES

L oin du réservoir nahdiste,
l’équipe première devrait
être relancée par la direc-

tion du club. Ce ne sera pas pour la
reprise des entrainements collectifs
ou encore l’élaboration de la feuille
de route du prochain exercice mais
surtout pour apaiser la crise finan-
cière aiguë qui asphyxie le NAHD.
En effet, le président Ould Zemerli
devrait convoquer certains joueurs
afin de faire le point sur leur situa-
tion administrative. Ceux qui n’ont
pas beaucoup joué cette saison se-

ront appelés à revoir à la baisse
leurs salaires et négocier aussi leur
bon de sortie. Selon des indiscré-
tions, Ould Zemerli leur proposera
deux à trois salaires en contrepar-
tie de leur lettre de libération. La
direction husseindéenne veut s’en
débarrasser des éléments qui tou-
chent des salaires qui avoisinent 50
millions sans donner un plus à
l’équipe et par la même procéder à
leur remplacement avant la fin du
mois. Le dégraissement de l’effectif
débutera incessamment.

CERTAINS JOUEURS CONVOQUÉS

INCESSAMMENT

Afin de revoir à la baisse leurs salaires et négocier leur départ

Natif de la ville de Sidi Bel Abbès,
Ezzine Zouaoui, qui est passé par le
poste d’adjoint à celui d’entraineur
chef, depuis le départ du technicien
Abdelkader Yaiche, a écarté la possi-
bilité de jeter l’éponge et de quitter ses
fonctions, malgré les nombreux pro-
blèmes au sein de l’USMBA depuis
l’entame de la saison sportive 2019-20
: «Je suis un enfant de cette ville, et c’est
donc impossible de tourner le dos à
mon équipe, surtout que le club a be-
soin de nous pour dépasser cette pé-
riode compliquée. Avec tous les
problèmes au sein de l’USMBA, mon
départ va aggraver davantage la situa-
tion, et c’est pour cela que je suis tou-
jours prêt à me sacrifier pour défendre
ses intérêts et rendre fiers ses nombreux
supporters.»
«Je suis en contact
permanent avec mes
collègues et certains
joueurs»

«Après la décision du Bureau fé-

déral de poursuivre la saison dès la
fin de la période de confinement et le
feu vert des hauts responsables,  nous
devons mettre en place un pro-
gramme bien étudié. Pour cela, je
suis en contact régulier avec Laâ-
roussi et Hadjaoui, mais aussi
quelques joueurs pour discuter de
cette situation inédite.» 
«Le retour à la
compétition nécessite
une planification
spéciale»

«Après plus de trois
mois sans le moindre en-
trainement collectif, ce
n’est nullement évident
de reprendre la compéti-
tion et jouer directement
des rencontres à un gros
enjeu. Je n’ai jamais vu un
truc pareil, et c’est pour cela
qu’il faut être très prudent, en
mettant en place un programme

très étudié, afin d’éviter une grosse
charge de travail, en perdant de la
sorte des joueurs sur blessures.» 

Tedj Eddine

EZZINE : «MON DÉPART AGGRAVERA
DAVANTAGE LA SITUATION»

Revoilà
Benayad ! 

Déterminé à quitter ses fonc-
tions de directeur général, en annon-

çant à maintes reprises sa volonté de se
retirer du monde du football, Benayad Kad-

dour a surpris tout le monde en assistant à
cette cérémonie à Alger, avant de signer cette
convention. A noter que les supporters ne
sont nullement rassurés malgré cet accord,
en exigeant le départ de la totalité des di-

rigeants, ainsi que la venue d’une
grande société étatique, pour gérer

les affaires de l’USMBA à par-
tir de la saison pro-

chaine.

D’ANCIENS JOUEURS RÉCLAMENT LEUR ARGENT 
Selon une source bien rensei-

gnée, quelques anciens joueurs ont
décidé d’abandonner une partie de
leurs arriérés, mais tout en exigeant
aux dirigeants de leur payer le reste,
pour boucler définitivement ce dos-
sier, après avoir sollicité la Com-
mission des litiges.  

Certains éléments n’ont
empoché que trois
mensualités 

En attendant de connaître la date
exacte de la reprise de l’entraine-
ment collectif, les coéquipiers de
Belhocini espèrent eux aussi un
geste des dirigeants concernant

leurs arriérés, surtout que certains
n’ont empoché que trois mensuali-
tés depuis l’entame de l’exercice
2019-20. Très peu, surtout pour
ceux qui n’ont pas de gros salaires et
qui souffrent depuis le début de la
pandémie du Coronavirus et de
l’arrêt du championnat.  T. Eddine

L’ASAM, C’EST
LA FAILLITE ! 

Ceci pourrait constituer une pre-
mière. Si les dirigeants de Aïn Mlila
vont au bout, l’ASAM pourrait dé-
clarer faillite. Face aux gros soucis
financiers, la direction du club est
incapable de satisfaire les différents
besoins du club. Dans un passé ré-
cent, le président de l’ASAM, Che-
dad Bensid, avait déclaré que le club
était dans l’incapacité de payer les
joueurs et que les choses allaient
devenir encore plus difficiles à l’ave-
nir si les autorités locales ne ve-
naient pas au secours du club avant
qu’il ne soit trop tard. 
Bensid, seul contre tous  

Il faut signaler que l’ASAM est le
seul représentant des Chaouias en
Ligue 1, ce qui signifie que toute
une région doit être derrière ce
club. Malheureusement, ni les col-
lectivités locales ni les hommes d’af-
faires n’ont bougé le petit doigt pour
aider le club alors que ce dernier
agonise. Si la situation perdure,
l’avenir de l’ASAM en L1 est com-
promis et pourrait connaître le
même sort que le CRBAF. Le pre-
mier responsable du club de Aïn
Mlila, Chedad Bensid, s’est démené
comme un beau un diable pour
mener la barque à bon port, mais
tout seul, il ne pourra rien faire.

Tout le monde est unanime à dire
que Bensid n’a ménagé aucun effort,
mais devant les nombreux obstacles
auxquels il est confronté, il ne peut
ni avancer, ni réaliser ses objectifs.   
La décision du BF met dans
l’embarras le club   

La décision du BF de poursuivre
le championnat n’a pas été bien ac-
cueillie par la direction de l’ASAM.
Et pour cause, si cela concrétise, le
club sera dans l’embarras. Une
poursuite de la saison nécessitera
une manne financière que Aïn
M’lila ne possède pas. Pire, les
joueurs monteront au créneau pour
exiger leur argent. Dans le cas
contraire, la menace d’une grève ne
sera pas à écarter.   
Une société nationale pour
sauver le club 

De l’avis de tous, la solution qui
sauverait l’ASAM est la prise en
main du club par une société natio-
nale. D’ailleurs, c’est la demande de
la plupart des clubs. Seule une so-
ciété nationale pourrait prendre en
charge le problème des dettes et les
exigences futures du club comme
cela a été le cas pour l’USMA qui
s’est remise a respirer, après la venue
de Serport. 

F. N.   
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L’ entraineur adjoint de la for-
mation de l’ASO, Chlef en
l’occurrence Fodhil Moussi,

a laissé entendre qu’il s’attendait à ce
que le bureau fédéral décide la fin de
la saison lors de la dernière réunion
qui s’est tenue récemment mais voilà
que cela n’a pas eu lieu. De ce fait, il a
tenu à déclarer : «Personnellement, je
m’attendais à ce que le Bureau fédéral
décide de la fin de la saison actuelle
surtout à cause de la situation sani-
taire que traverse le pays où des cas
sont enregistrés au quotidien. Mais
voilà que cela n’a pas été le cas dans la
mesure où ils ont décidé de poursuivre
la compétition dès que les moyens le
permettent avec notamment la levée
du confinement.»
«La reprise ne s’effectuera
qu’avec l’accord des
autorités»

A la question liée au fait que les ins-
tances concernées auraient pu fixer
une date à propos de la reprise des en-
trainements et de la compétition offi-
cielle après cette réunion du BF, le
coach adjoint de la formation de
l’ASO Chlef ajoutera : «Je pense que les
autorités concernées ne peuvent pas
fixer une date liée à la reprise dans la

mesure où cela dépendra des instances
sanitaires et les responsables de la santé
et ce, en fonction de l’évolution de la si-
tuation car, avec cette crise sanitaire, il
est difficile de prévoir une date pour la
reprise sachant que la santé des gens
prime.»
«Il ne s’agit pas d’un
problème d’argent
seulement mais aussi 
de moyens»

Par ailleurs, à propos des paramè-
tres nécessaires pour une reprise de la
compétition notamment en ce qui
concerne l’aide nécessaire pour la
mise en place du protocole sanitaire,
le coach en question dira : «Je pense
que le problème ne réside pas unique-
ment en ce qui concerne l’argent et les
aides pour les clubs afin de répondre
aux conditions exigées notamment en
ce qui concerne les moyens de prépara-
tion pour que les clubs puissent être à
la hauteur. Ce qui n’est pas facile à
concrétiser sachant que les clubs se
trouvent confrontés à plusieurs
manques des moyens logistiques et
matériels pour espérer répondre conve-
nablement à ces conditions exigées par
les instances concernées.»
«Les joueurs ont besoin 

de repos»
Toutefois, étant donné que les

joueurs ont été confrontés à rester
chez eux et sans entrainement collec-
tif ou match officiel pendant plusieurs
semaines, le coach adjoint de l’ASO a
estimé que les joueurs ont besoin de
repos pour qu’ils puissent reprendre
leurs forces : «Je crois qu’il est temps à
ce que les joueurs puissent bénéficier de
repos afin qu’il puissent reprendre leurs
forces et de se préparer à entamer la
préparation de la nouvelle saison sa-
chant qu’ils étaient contraints de rester
sans entrainement pendant plus de
trois mois.»
«La durée de préparation 
est la même»

Enfin, le technicien en question a
laissé entendre que la durée de prépa-
ration demeure la même malgré que les
joueurs soient restés prés de quatre
mois loin de la compétition officielle :
«Je dois dire que la même de la prépara-
tion demeure la même à savoir six à huit
semaines et ce, bien que les joueurs soient
soumis au repos de plus de trois mois afin
qu’ils puissent reprendre leurs forces dans
de bonnes conditions.»

B. S.

MOUSSI : «ON S’ATTENDAIT À CE QU’ON
DÉCLARE LA FIN DE LA SAISON»

A près une longue attente et
les promesses non tenues,
les deux joueurs du

CABBA Kaddacha et Aroussi ont
adressé une correspondance à la
direction du club pour réclamer
leur argent, ce qui mettra les res-
ponsables bordjis devant une si-
tuation délicate. Les deux joueurs
ont confié à leurs proches qu’ils
avaient pris leur mal en patience
depuis quatre mois, en essayant de
prendre attache avec les responsa-
bles du club, mais toutes leurs ten-
tatives ont échoué. Ils n’ont trouvé
donc d’autres solutions que d’avoir

recours aux voies légales afin de
percevoir leur argent. Kaddacha et
Aroussi et après cette démarche at-
tendront 15 jours pour avoir une
réponse de la part de la direction
du club, et dans le cas contraire ils
saisiront la justice pour qu’ils
soient rétablis dans leurs droits. 
Le club leur doit 8 salaires

En effet les deux joueurs récla-
ment à leur employeur 8 mois de
salaires, y compris la période du-
rant laquelle le championnat s’est
arrêté. Rappelons qu’ils n’avaient
perçu qu’une avance sur salaire
lorsqu’ils avaient signé leur contrat

à l’intersaison. Depuis ils n’ont
touché le moindre centime, ce qui
explique la démarche à laquelle ils
ont eu recours.  Ainsi, la direction
devra réagir avant qu’il ne soit
trop tard puisque Kadacha et
Aroussi ne sont pas prêts à renon-
cer à leurs droits et iront au bout
de leurs intentions. La situation
risque même de se compliquer si
d’autres joueurs leur emboitent le
pas, ce qui mettra les responsables
bordjis face à une situation déli-
cate. 

Kaddacha : «Je me suis
retrouvé dans l’obligation
d’opter pour cette
démarche» 

Bien qu’il se soit abstenu d’évo-
quer le sujet lorsque nous avons
pris attache avec lui, le joueur
Kaddacha a confié à ses proches
qu’il n’y avait d’autres moyens
pour avoir son argent que d’opter
pour cette démarche : «  J’ai tenté
toutes les voies pour pouvoir bénéfi-
cier de mon argent mais la direc-
tion ne m’a pas laissé un autre
choix et je me suis donc retrouvé
dans l’obligation d’opter pour cette
démarche, car ma situation finan-
cière est un peu délicate, depuis que
le contrat de location de mon ap-
partement a expiré, en étant
contraint de trouver un arrange-
ment pour le prolonger. Le club me
doit huis mois de salaire et je
compte bien bénéficier de l’argent
qui me revient de droit. »  

A.B.

KADDACHA ET AROUSSI ADRESSENT
UNE CORRESPONDANCE À LA DIRECTION

POUR RÉCLAMER LEUR ARGENT
Les jours passent et rien n’a changé

au sein de l’USB. Au contraire, la si-
tuation se complique et s’aggrave de
plus en plus alors que tout le monde
attendait des signes positifs. Les
«mauvaises affaires» se cumulent au
sein du club et risque même de com-
promettre l’avenir de Biskra. Les
joueurs ne cessent de réclamer leur
argent mais la direction ne répond
plus. Ajouter à cela, l’affaire du Malien
Sissi qui a fait appel à la FIFA pour
obtenir ses droits. Le joueur n’a pas
hésité à recourir à l’instance suprême
pour obliger la direction de l’USB à
régulariser sa situation financière qui
dure depuis plusieurs mois. Devant
cette situation, les regards sont bra-
qués vers le président Benaissa qui a
tardé à trouver des solutions au pro-
blème financier. La situation demeure
insupportable et tout porte à croire
que le club se dirige droit vers l’explo-
sion, à commencer par un départ
massif des cadres…
Les dettes s’accumulent

La situation actuelle de l’USB est
compliquée et rien ne présage une
sortie de crise. La direction se re-
trouve face à des dettes faramineuses,
à commencer par l’obligation de payer
le Malien Sissi et l’entraineur Nadir
Leknaoui. Le club leur doit deux mil-
liards. D’autres joueurs et employés
biskris attendent impatiemment leur
argent et risquent même de recourir
à la CRL. A noter que les joueurs n’ont
pas perçu leurs salaires depuis
presque huit mois.   
Benaissa fuit ses
responsabilités

Le président de l’USB est aux abon-

nés absents et ne répond même pas
aux appels de ses interlocuteurs. Be-
naissa fuit entièrement ses engage-
ments et n’arrive pas à convaincre les
Biskris. Il ne trouve plus d’excuses
pour convaincre ses joueurs de se pa-
tienter encore. Du coup, ses jours à la
tête du club sont comptés même si
personne n’est capable de le rempla-
cer…
Les joueurs réclament leur
dû

Plusieurs éléments interrogés nous
ont fait savoir leur ras-le-bol et me-
nacent de faire comme Sissi. Pour
eux, c’est l’unique recours pour espé-
rer récupérer leur dû devant le mu-
tisme de la direction. Ils tentent de
joindre Benaissa pour débattre de la
question et essayer de trouver une
issue en vain. Ils ont perdu patience
et sont ainsi contraint de passer à voie
de la justice pour régler leur différend
financier.
«Nous avons assez
patienté»

Certains joueurs ont évoqué leur
situation et estiment qu’ils ne peuvent
plus attendre. La direction n’a pas ho-
noré ses promesses et se retrouvent
ainsi livrés à eux-mêmes. «Nous avons
assez patienté mais nous n’avons rien
vu venir. Par respect à Benaissa, on
s’est montré compréhensibles et flexi-
bles. Mais le président doit aussi com-
prendre ses joueurs qui ont des bouches
à nourrir. On ne peut plus supporter
cette situation et on ne fait que récla-
mer nos droits», ont lancés certains
éléments. 

F. N.

L’affaire Sissi a mis à nu les défaillances du club

BISKRA SUR
UN VOLCAN
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BENNAI : «NOUS AVONS DÉCIDÉ DE SAISIR LA JUSTICE
POUR LA GESTION DES AFFAIRES DU CLUB»

L e président de CSA/MOB,
Arab Bennai, a animé une
conférence de presse dans

l’après-midi de samedi dernier où il
a évoqué plusieurs points liés à la si-
tuation de l’équipe notamment en
ce qui concerne son bilan durant les
six mois précédent où il assuré la
gestion les affaires du club profes-
sionnel par dérogation comme il a
aussi évoqué la gestion  des affaires
du club durant toute cette période
allant de 2010 à 2020 où il a exigé
un audite tout en saisissant la jus-
tice pour non-approbation des  bi-
lans des ex-présidents par l’AG des
actionnaires de la SSPA. Ainsi, Ben-
nai a tenu à défendre son bilan à la
tête du club professionnel et dira : 
«Notre bilan a été positif car on a as-
suré huit matches depuis la prise des
affaires courantes du club et on a
réussi à réaliser de bons résultats
avec cette place sécurisante que
l’équipe occupe au classement géné-
ral. Je dois dire que nous avons hé-
rité d’une situation catastrophique
avec l’absence des moyens financiers
car nous avons reçu que les licences
et les contrats de joueurs. Mais grâce
à l’aide des amoureux du club et des
membres du bureau, nous avons
réussi à réaliser les résultats escomp-
tés et ce, bien que nous n’ayons pu re-
cruter de nouveaux joueurs en se
contentant seulement de l’engage-
ment d’un nouveau staff technique à
sa tête Cherif Hadjar. Nous avons
établi nos bilans moral et financier

que nous avons remis au DJS et aux
actionnaires et nous sommes satis-
faits.»
«Nous avons saisi la justice
à propos de la gestion du
club depuis la création de la
société»

Le président Bennai a tenu aussi à
évoquer lors de cette conférence de
presse la gestion des affaires du club
depuis la création de la SSPA/MOB
où il a constaté des anomalies sa-
chant qu’il a été l’un des action-
naires créateurs de la SSPA en
affirmant : «Je ne vous cache pas que
j’ai dénoncé à maintes reprises la
manière avec le club a été géré du-
rant ces années et ce, depuis la créa-
tion de la société dont je suis l’un des
créateurs. Ayant constaté que rien n’a
été fait, j’ai décidé de saisir le procu-
reur de la République par un dépôt
de plainte à propos de la gestion du
club et ce, depuis la création de la
SSPA en 2010 jusqu’à présent, y com-
pris depuis la période de ma gestion
car on doit faire des éclaircissements
quant à la manière avec le club a été
géré.»
«Nous avons déposé plainte
à cause des bilans non
approuvés»

En plus de la plainte concernant
la période de la gestion des affaires
du club de 2010 à 2020, le président
de CSA/MOB a laissé entendre qu’il
a déposé aussi une plainte au niveau
de la justice pour bilans non ap-
prouvés par l’AG des actionnaires :

«Ayant constaté plusieurs anomalies
en ce qui concerne la gestion des af-
faires du club, j’ai décidé d’agir en sai-
sissant la justice pour des bilans nos
approuvés de l’année 2015 à 2020
par l’AG des actionnaires car il est à
constater que les gens qui ont succédé
à la présidence du club gèrent sans
donner des comptes et surtout sans
que les bilans financiers soient ap-
prouvés par l’AG des actionnaires

comme le stipule la réglementation
en vigueur.»
«Il n’est pas normal 
que des actionnaires
s’absentent lors de la
réunion les concernant»

Sur un autre volet, le président
s’est interrogé à propos de l’absence
de certains actionnaires lors des
réunions qui ont été consacrées
pour l’analyse des affaires du club

notamment ces deux dernières qui
étaient importantes. De ce fait, il
dira : «Franchement, je ne com-
prends pas comme des actionnaires
qui ont déjà présidé le conseil d’ad-
ministration brillent par leur ab-
sence pour des raisons que nous
ignorons. Et pourtant, ils sont censés
être présents afin de défendre leurs
bilans à l’instar de l’actionnaire Akli
Adrar qui a géré les affaires du club
que très récemment où il n’a pas pris
la peine de se présenter pour défen-
dre son bilan devant les action-
naires.»
«Les actionnaires ont
échoué, ils doivent partir»

Commentant la candidature de
l’actionnaire Zahir Attia qui a émis
le vœu de se présenter à la prési-
dence du conseil d’administration,
Bennai dira : «Tout d’abord, je n’ai
pas le droit de refuser à un action-
naire de prendre la présidence du
club. Toutefois, je dois préciser que
tous les actionnaires qui ont déjà
présidé le club depuis la création de
la société ont échoué dans leur ges-
tion. De ce fait, je pense qu’ils doi-
vent tous partir car ils ne peuvent
pas mener le club à bon port alors
que les amoureux du club doivent se
réunir pour trouver une solution qui
permettra au MOB de retrouver sa
sérénité.»

Propos recueillis 
par H. L.

N ous avons appris d’une
source bien informée que
trois joueurs de la JSM Béjaia

ont réclamé récemment la prime de la
Coupe d’Algérie qu’ils n’ont pas perçue
la saison dernière et ce, après que le
club a atteint la finale où il s’est incliné
face au CRB le 08 juin 2019 face au
CRB. En effet, alors que la direction de
l’époque avait promis aux joueurs de
les récompenser, après la qualification
en demi-finales aux dépens de la for-
mation du Paradou AC, il semble que
certains joueurs n’ont pas encore
perçu cette prime et c’est pour cette
raison qu’ils ont tenu à réclamer cette
prime estimée à 40 millions de cen-
times. Soit une situation qui n’est pas
venue pour arranger les affaires du
club étant donné que la direction ac-

tuelle est confrontée à un sérieux pro-
blème, à savoir l’absence des finances
en raison de la crise sanitaire que tra-
verse le pays mais aussi celle des auto-
rités locales qui n’ont pas débloqué les
aides qui sont accordées actuellement
aux associations sportives pour la
crise de la pandémie du Coronavirus.
Ils ont déposé leurs chèques

Ainsi donc, selon les informations
en notre possession, ces joueurs qui
ont attendu longtemps pour la per-
ception de cette prime ont décidé de
passer à l’action et ce, en déposant
leurs chèques au niveau de la banque
afin de pouvoir récupérer leur prime
comme c’est le cas pour la majorité
des joueurs. Cette situation ne semble
pas être du goût de l’actuelle direction
d’autant plus que le club est confronté

actuellement à une situation délicate
avec cette crise financière qu’il tra-
verse depuis l’entame de la saison
alors que l’ancienne direction aurait
pu procéder au versement de cette
prime au moment opportun, comme
c’est le cas pour la majorité des
joueurs, afin d’éviter au club d’être
confronté à ce problème de dépenses
supplémentaire sachant que le club
avait bénéficié d’une aide consé-
quence, après avoir atteint la finale de
la Coupe d’Algérie, accordée par les
instances sportives concernées.
Les dirigeants attendent
toujours les subventions 
des autorités

En attendant de décortiquer le der-
nier bilan remis par l’ancien président
du CSA, en l’occurrence Belkacem

Houassi, les dirigeants de la JSM Bé-
jaia attendent toujours les aides des
autorités locales notamment l’APW et
la DJS, afin de faire aux nombreuses
dépenses et de procéder à la régulari-
sation de la situation financière des
joueurs. Mieux encore, la commis-
sion sport au niveau de l’APC de Bé-
jaia devrait se réunir lors des
prochains jours pour la répartition
des aides qui seront accordées aux as-
sociations sportives dans le cadre du
budget primitif. Soit une bonne nou-
velle pour les dirigeants de la JSMB,
sachant que le club est appelé à faire
face à plusieurs dépenses notamment
en ce qui concerne la situation finan-
cière des joueurs.
Abdelkader Yahiaoui dit
Nacer n’est plus

La famille sportive à Béjaia en gé-
néral et celle de la JSMB en particu-
lier est en deuil et ce, en raison du
décès de l’ancien joueur et dirigeant
Abdelkader Yahiaoui dit Nacer qui
s’est éteint jeudi dernier à l’âge de 63
ans des suites d’une longue maladie.
En effet, Nacer Yahiaoui comme ai-
maient à l’appeler un grand nombre
de sportifs étaitt très estimé par l’en-
tourage du club puisqu’il a été un an-
cien joueur durant les années 90 avec
les couleurs du MBB comme il a
porté les couleurs de la JSMB lors des
année 90, avant de prendre sa retraite.
Il a même intégré le club en tant que
dirigeant en occupant le poste de res-
ponsable des jeunes avant d’occuper
le poste de chargé de communication
et porte-parole du club lors de la sai-
son 2008/2009. 
Il a occupé le poste de
protocole du wali avant sa
retraite

Néanmoins, en plus du volet spor-

tif, Abdelkader Yahiaoui dit Nacer a
aussi occupé le poste de protocole du
wali pendant deux années
(2017/2019), avant d’être contraint de
prendre sa retraite suite à une mala-
die qui a fini par l’emporter ce 02 juil-
let à l’âge de 63 ans, laissant derrière
lui une famille et des amis qui vont
encore le pleurer et surtout qui ne
l’oublieront jamais. Repose en paix
Nacer, tu étais un ami de la presse qui
répondait toujours aux sollicitations
sans hésitation et avec toujours l’in-
tention de satisfaire tout le monde.
On ne t’oubliera jamais et on garde
toujours ton beau sourire durant
toutes les années passées dans le mi-
lieu sportif.

H. L.

CONDOLÉANCES

C’est avec une immense tristesse
que nous avons appris le décès de
l’ancien joueur et dirigeant de la
JSM Béjaia en l’occurrence Abdel-
kader Yahiaoui dit Nacer, jeudi
dernier, à l’âge de 63 ans, des suites
d’une longue maladie. En cette
douloureuse circonstance, le col-
lectif du journal Le Buteur notam-
ment (S. A. H. S., H. L. et F. N.)
présentent leurs sincères condo-
léances à la famille de défunt et à
celle de la JSMB, priant Dieu le Mi-
séricordieux de l’accueillir en Son
Vaste Paradis.

DES JOUEURS RÉCLAMENT LA PRIME DE LA COUPE D’ALGÉRIE
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KLOPP : «S'IL Y A UNE ÉQUIPE QUI
PEUT NOUS ÉCRASER COMME ÇA,
C'EST PROBABLEMENT CITY»

Malgré la lourde défaite subie
par les Reds sur le terrain de
Manchester City, jeudi soir (4-
0), le manager de Liverpool Jür-
gen Klopp refuse pour autant de
critiquer ses joueurs, en saluant
surtout le talent des Citizens, en
témoigne ses propos rapportés
par RMC Sport : « Nous ne
nous sommes pas comportés
comme quelqu'un qui est de-
venu champion il y a une se-
maine…Nous manquions de
fluidité, c'est sûr. Et dans cer-
taines situations 50-50, ils ont
été plus rapides que nous. Ils
ont utilisé leurs chances et nous
ne l'avons pas fait…S'il y a une
équipe dans le monde qui peut

nous écraser comme ça, c'est
probablement City. L’équipe est
incroyable. J'ai vu leurs matchs,
ils n'en ont pas joué un mauvais
de toute la saison. Même
lorsqu'ils ont perdu, ils ont
quand même joué un très bon
football.» 
Thiago Alcantara désiré
par les Reds 

Désireux de quitter le Bayern
Munich et relever un nouveau
défi, iago Alcantara se rap-
proche sérieusement d’un
transfert vers Liverpool. Selon
les dernières informations de
Sport, les deux clubs seraient
tombés d’accord pour le trans-
fert du milieu de terrain vers

l’Angleterre. L’ancien
milieu axial du FC
Barcelone est
c a p a b l e
d’évoluer
dans plu-
sieurs re-
g i s t r e s
tactiques et à
des positions différentes sur le
terrain, tout ce dont aura besoin
Jürgen Klopp pour défendre le
titre de champion d’Angleterre
la saison prochaine. A 29 ans et
à un an de la fin de son contrat
avec le club allemand, le prix du
transfert de l’international espa-
gnol avoisinerait les 35 millions
d’euros.

Ancien grand atta-
quant des Red Devils,
le bulgare Dimitar
Berbatov a encensé le
jeune prodige Mason
Greenwood, déjà au-
teur de 13 buts cette
saison, en n’hésitant
pas à le comparer au
crack Cristiano Ro-
naldo, lors d’un entre-
tien accordé au Mirror
repris par
besoccer.com : «
Greenwood, contre
Brighton, était comme
Ronaldo. Son pied

gauche est incroyable
avec sa vision, je ne
pense pas que beau-
coup de signatures
soient nécessaires
pour amener United à
ce niveau supérieur.»
Le jeune attaquant de
18 ans a reçu aussi les
éloges de son entrai-
neur Ole Gunnar
Solskjaer, selon des
propos rapportés par
L’Equipe : « Qu'il dé-
bute sur le banc ou
qu'il soit titulaire, il est
performant. Il pro-

gresse de manière
fantastique, cette
saison, alors je
dirai que pour
lui, le ciel est la
seule limite. Il
pourrait encore
jouer dans notre
équipe de Youth Cup.
C'est encore un jeune
garçon et nous devons
prendre soin de lui. Il
est en avance par rap-
port au joueur que
j'étais à 18 ou 19 ans. Il
a un don naturel pour
marquer des buts.» 

BERBATOV : « GREENWOOD ?
UNITED A DÉJÀ TROUVÉ LE
NOUVEAU RONALDO»

Même s'il a
perdu sa place
de titulaire
avec l'arrivée
de Lampard
sur le banc, le
d é f e n s e u r
central An-
dreas Chris-
tensen n’est
n u l l e m e n t
pressé de
quitter les
Blues, en té-
moigne ses
propos rapportés par besoccer.com :
« Je n'ai jamais regardé ailleurs, dans
aucun autre club, et je n'ai jamais
douté de ma situation, j'ai toujours eu
ma tête à Chelsea. Je pense à terminer
mon contrat. Rien n'a changé.» A
noter que le milieu de terrain croate
Matéo Kovacic, de nouveau blessé

lors de la défaite 3-2
face à West Ham,
manquera les deux
prochaines rencon-
tres de son équipe,
face à Watford et

mardi prochain
c o n t r e

C r y s t a l
Palace. 

CHRISTENSEN :
«J'AI TOUJOURS
EU MA TÊTE À
CHELSEA»

MANCHESTER UNITED

Lors d’un entretien exclusif accordé
au quotidien Le Parisien, le buteur
Mauro Icardi, a évoqué de nombreux
sujets, et notamment sa décision de
poursuivre l’aventure au PSG après un
simple prêt : « Ce n'était pas ma déci-
sion mais celle du club. Quand l'op-
tion d'achat est devenue une réelle
opportunité, on en a discuté avec les
dirigeants, avec Leonardo. On a éva-
lué cette décision avec ma famille et
on a décidé tous ensemble de rester.
Leonardo m'a ensuite confirmé que
l'option était levée. Ça a été facile de
signer…Dès mon arrivée d'Italie à
Paris, ma décision était définitive.
L'option d'achat ne pouvait se déclen-
cher que cette saison. Mais, pour moi,
tout était définitif depuis la saison pas-
sée... Je me sens bien à Paris. Je rentre
en Italie pendant les vacances et j'y ai
passé le confinement avec ma famille.
Je reste proche, à une heure d'avion à
peine. Quand je veux rentrer, je peux
rentrer. Et maintenant ma famille est
entièrement installée à Paris.»

: «Cavani est un grand
monsieur, le type de
personne qui manque
toujours»

L’ancien capitaine de l’Inter Milan
a évoqué aussi la concur-
rence avec Edinson
Cavani et le départ
du buteur Uru-
guayen cet été :
« Je ne suis pas
arrivé dans la
peau d'un rem-
plaçant ou dans
celle d'un titu-
laire. Pour moi, il
n'y a d'ailleurs ni
l'un, ni l'autre. Je suis à
Paris pour donner le meil-
leur et aider l'équipe à gagner. Quand
ce rôle de titulaire me revient, je
donne ce que je peux. Quand c'était
le tour d'Edi, il faisait pareil. Il n'y a
que ça qui importe. Rien n'est facile
dans la construction d'un groupe.
Mais l'ambiance, elle, se crée avec ce

type d'attitude professionnelle. On se
doit tous d'être exemplaires….Avec
Edi, on a une bonne relation sur le
terrain et en dehors. C'est un grand
monsieur. C'est le type de personne
qui manque toujours. »

Rosell : « Neymar 
est le seul joueur, avec
Messi, qui sache faire
des différences»

Souvent annoncé
proche d’un come-back au
FC Barcelone, le joyau
brésilien Neymar a été en-

censé par Sandro Rosell,
ancien président de l'écurie

blaugrana, lors d'un entretien
accordé à Sport.es repris par

Le10Sport : « Quel joueur je signerais
si je redevenait président du Barça ?
Neymar. Il est le seul joueur, avec
(Lionel) Messi, qui sache faire des dif-
férences. Il a une grande personnalité
sur le terrain. Bien sur, je ferais deux
contrats : un sportif et un comporte-
mental.» 

ICARDI «ON A DÉCIDÉ TOUS
ENSEMBLE DE RESTER»

Avant d‘affronter Torino, l’entrai-
neur turinois Maurizio Sarri, a évo-
qué la possibilité de miser de
nouveau sur le portier vétéran Buf-
fon, comme rapporté par juventus-
fr.com : «Nous prendrons la
décision après l'entraînement, nous
ferons la réunion avec tout le staff
et également avec Claudio Filippi.
Écoutons les spécialistes avant de
décider. Buffon est une claire alter-
native, il est toujours pris en consi-
dération. Il est en forme et il peut
jouer. Il est encore extrêmement
fort et durant les
entraînements je
l'ai vu faire des
choses incroya-
bles pour un

SARRI «BUFFON FAIT DES
CHOSES INCROYABLES POUR
UN GARDIEN DE SON ÂGE»

Ancien attaquant de Liverpool, Galatasa-
ray ou encore de Lyon, le Tchèque Milan
Baros, a décidé de prendre sa retraite en fin
de saison. «Ma tête voudrait continuer mais
mon corps a dit non. Ça fait longtemps que
j'ai des problèmes de santé. Mon corps ne
fonctionne plus comme avant, ni comme
j'en aurais besoin», a-t-il indiqué sur le site
officiel du club tchèque le Banik Ostrava.
Celui qui a remporté la Ligue des cham-
pions avec Liverpool, en 2005, avait arrêté
sa carrière internationale après l'Euro 2012.
En plus de la C1 avec les Reds, il a aussi rem-
porté 2 titres de champion de France avec
l’OL (2007, 2008), un titre de champion de
Turquie avec Galatasaray (2012) et une FA
Cup avec Portsmouth (2008).

CLAP DE FIN
POUR MILAN

JUVENTUS
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BELLINGHAM 
Courtisé par de nombreux grands clubs

européens, à l’instar de Manchester United,
Chelsea, le Real ou le Bayern Munich, le milieu
de Birmingham City, Jude Bellingham, va rejoin-
dre le Borussia Dortmund cet été. Le joueur âgé de
17 ans doit rejoindre les Borussen contre la somme
de 23 millions d'euros et parapher un contrat de cinq
années, soit jusqu'en juin 2025. Bellingham a inscrit 4
buts et délivré 3 passes décisives en 35 matchs de D2
anglaise cette saison.

Annoncé tout proche de rejoindre Watford, le jeune milieu de terrain Pape
Gueye (21 ans) a signé un contrat jusqu’en juin 2024 à l'Olympique de Mar-
seille.  Le désormais ancien prodige du Havre, a expliqué son choix selon des
propos rapportés par Footmercato : «J'ai choisi l'OM parce que, déjà, tout
simplement, c'est un grand club. Tout le monde connaît l'OM dans le monde
entier. Tout type de joueur rêve de jouer un jour à l'OM. C'est ce que j'envi-
sageais étant plus petit. Aujourd'hui, je suis à l'OM, j'en suis très heureux…
L'OM, ça attire. On connaît les supporters, le stade Vélodrome, la ville. Ils
ont fait du bon boulot la saison passée. Ils sont qualifiés en Ligue des Cham-
pions. Tout était là pour que je signe… Je sais que je vais devoir beaucoup
travailler. Je suis un travailleur. J'ai choisi l'OM parce que c'est un bon chal-
lenge, avec de bons joueurs. Je vais apprendre au quotidien… Avec un coach
comme André Villas-Boas, je peux beaucoup progresser dans certains do-
maines. Je n'ai pas trop de craintes. Je sais que je dois beaucoup progresser.» A noter que quelques
heures après la nomination d'Hugues Ouvrard, au poste de « Head of business », des supporters
de l'OM ont tagué les murs de la Commanderie dans la nuit de jeudi à vendredi,  avec des insultes
envers Jacques-Henri Eyraud, le président marseillais.

GUARDIOLA
«LES REDS N’AVAIENT PLUS
DE BIÈRE DANS LE SANG»

Après deux années consécutives en tant que
champion d'Angleterre, Manchester City a perdu
son titre au profit d'un Liverpool intraitable cette
saison. Mais si les coéquipiers de Ryad Mahrez n’ont pas manqué de

dresser une haie d’honneur à leurs successeurs au
palmarès de la Premier League jeudi soir, cela ne
les a pas empêché les Citizens de corriger les Reds
(4-0) sur la pelouse de l’Etihad Stadium. Après la
rencontre, le manager Pep Guardiola n’a pas
caché sa satisfaction, en témoigne ses propos

rapportés par Football.fr : «A mon avis, ils ont bu
beaucoup de bières la semaine dernière… Mais ce

soir, ils n’avaient plus de bière dans le sang et
ils étaient là pour gagner ce match…

Nous avons encore une fin de saison
difficile avec des trophées à viser, et
nous avons dû être courageux pour
prendre des risques, car ils s’agissaient
en face de la meilleure équipe cette
saison.» 

«De Bruyne est le meilleur
milieu de terrain»

L'ancien entrai-
neur du FC Bar-

celone et du Bayern
Munich a tenu
aussi à saluer la

belle prestation de
son capitaine Kevin de Bruyne, comme
relaté par besoccer.com : «Il est très
bon. Il peut courir, il a une vision in-
croyable du jeu. En ce moment, il est
le meilleur milieu de terrain et il peut
être encore meilleur. Il sait comment
faire.»

CARVAJAL «IL
FALLAIT PROFITER DU

RÉSULTAT DU BARÇA»
De nouveau aligné dans le onze de départ,

le défenseur Dani Carvajal, qui a pro-
voqué le penalty qui a permis à Ser-

gio Ramos d’inscrire l’unique but
de la victoire face à Getafe, s’est
exprimé au micro de Movistar
relaté par besoccer.com : «Nous
avons peu de repos jusqu'à di-

manche et après jusqu'à ven-
dredi, nous aurons plus de temps

pour nous reposer. Nous avons un
effectif complet et ça se voit. Avec 25 joueurs
qui donnent tout… Il fallait profiter du ré-
sultat du FC Barcelone. Pour nous au-
jourd'hui, c'était comme une finale. Getafe
nous a mis en difficultés mais l'équipe était
sérieuse. Le coach a fait des changements et
nous étions prêts… Avec quatre points
d'avance et la différence particulière, nous dé-
pendons de nous et cela dépendra de nous si

nous gagnons la Liga ou non. Le message du
coach après la trêve était qu'il y avait onze fi-

nales, et nous allons tout faire pour prendre
33 points.» 
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Après la courte mais très précieuse victoire face à Getafe (1-0), l’entraineur
Zinedine Zidane s’est exprimé sur le fait d’avoir 4 points d’avance sur le
Barça en tête du classement, selon des propos rapportés par Real-france.fr

: « On savait avant le match qu’on allait beaucoup souffrir. Ils sont venus presser
très haut en première mi-temps et on a été gêné. On a pu marquer avec de la pa-
tience. Il fallait rester calme tant qu’ils défendaient bien. Il faut féliciter les
joueurs parce que ce n’était pas facile, physiquement et mentalement… Ce ne
sont que trois points, mais ils sont très importants parce qu’il fallait
gagner. Et on l’a fait. Il reste cinq finales et le plus important main-
tenant est de récupérer pour le prochain match…Je pense que
nous travaillons très bien, mais ce qui reste le plus important est
la bonne condition physique des joueurs. Ils sont tous impli-
qués, ils défendent bien. Il nous manque un peu de fraîcheur
offensivement, mais l’équipe est très solide.»

«On ne souhaite pas le départ de Messi»
Alors qu'une rumeur parle d'un départ de Lionel Messi

à l'été prochain, Zinédine Zidane, l'entraîneur du Real
Madrid, grand rival du club catalan, a fait savoir qu'il
voulait voir rester le sextuple Ballon d'Or en Liga : « Je
ne sais pas ce qu'il va se passer, mais nous, on ne le sou-
haite pas (NDLR : son départ). Aujourd'hui il est dans

cette Liga, et on veut avoir les meil-
leurs.»

Auteur d'un doublé contre Norwich (4-0), Pierre-Emerick Au-
bameyang, sous contrat jusqu'en 2021, n'a toujours pas prolongé
son bail avec les Gunners. Néanmoins, le manager d’Arsenal
Mikel Arteta croit savoir que le buteur gabonais veut rester
à Londres, comme repris par L’Equipe : «Si vous me de-
mandez à ce moment précis ce que je pense du futur de
Pierre-Emerick Aubameyang, je sens qu'il a envie de
continuer avec nous, de progresser et de nous aider à

devenir une meilleure équipe. Il a besoin de sentir qu'il
est dans un club conforme à ses ambitions, indivi-

duelles ou collectives sur le long terme. Il est ins-
tallé à Londres, sa famille est heureuse ici. Il

est aimé, respecté et admiré par ses coéqui-
piers, ce qui est très important dans n'im-

porte quel club de football. C'est pour ça
que je suis positif, je vois qu'il prend du
plaisir, qu'il travaille dur tout le temps.» A
noter que le jeune manager espagnol, es-
père recruter cet été le défenseur central
du RB Leipzig, Dayot Upamecano, le mi-
lieu de terrain de l'Atletico Madrid o-
mas Partey mais aussi le milieu de
terrain du RB Salzbourg Dominik Szo-
boszlai.

ZIDANE : «IL RESTE 
CINQ FINALES»

BUTRAGUEÑO : «BENZEMA EST UN
JOUEUR CLÉ ET IL ASSUME CE RÔLE»

Muet lors de la victoire contre Getafe, l’attaquant Karim Benzema a été de
nouveau encensé par le directeur des relations institutionnelles du Real Ma-

drid, Emilio Butragueño, selon des propos rapportés par Real-france.fr : «Le
but vient d’une action dans laquelle Benzema reçoit et transmet à Carvajal. C’est

un acteur fondamental pour nous. Nous jouons la Liga et chaque joueur connaît sa
responsabilité. Benzema est un joueur clé et il assume ce rôle.»

Soria
«Je pensais que Ramos
allait imiter Messi»

Auteur de quelques arrêts décisifs,
David Soria, le gardien de but de Getafe, a

admis, selon besoccer.com, avoir essayé
d’anticiper une panenka au moment

du penalty tiré par le capitaine Ser-
gio Ramos : «Je pensais qu’il allait

imiter Messi. On voit les autres
penaltys et ensuite on prend une

décision, j’ai décidé de rester
au centre au cas où il le tire-

rait comme ça.» 

ARTETA : «AUBAMEYANG
A ENVIE DE CONTINUER AVEC NOUS»

Gueye : «Tout type de joueur rêve de jouer un jour à l'OM» 

DORTMUND
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L a chaîne SER a révélé
jeudi soir que Lionel
Messi songe à nou-

veau de quitter le Barça. En
effet, le crack argentin a dé-
cidé de stopper les discus-
sions autour d'une
prolongation de contrat, en
décidant de quitter le Barça
en juin 2021, à la fin de son
contrat actuel. Encore selon
la source, le joueur de 33 ans
en a assez d'être accusé
comme le responsable de
certaines choses qui se pas-
sent dans l'équipe, alors qu'il
n'a rien avoir. Et même s'il
ne souhaite pas quitter Bar-
celone aujourd'hui, il se veut
prudent et aimerait se don-
ner le temps de la réflexion
pour décider de la suite à
donner à sa carrière.
Nouveau 
coup d’arrêt 
pour Umtiti

La malchance
continue pour
Samuel Um-
titi. Le défen-
seur central
du FC Bar-
celone est
absent pour
une durée in-
déterminée, la
faute à des pro-
blèmes au genou
gauche. L'ancien Lyonnais
va suivre un traitement
conservateur et pourrait

donc rater plusieurs matchs
dans cette fin de saison. De-
puis deux ans, le champion
du monde tricolore a déjà
manqué 38 rencontres à
cause de soucis physiques.
Cette saison, il n'a joué que
18 matches sous le maillot
blaugrana. 
Rivaldo :
«L’impression que
Griezmann est une
mauvaise recrue» 

Ancien grand joueur du
FC Barcelone, le Brésilien
Rivaldo ne comprend pas la
décision de l’entraineur
Quique Setién d’écarter le
champion du monde fran-
çais Antoine Griezmann ces
derniers matches, comme
repris par footlegende.fr : «
Si vous voulez changer les
choses, vous ne pouvez pas
attendre la fin du match, ni

vous attendre à ce qu’An-
toine Griezmann

résolve tout en
entrant à la

90e minute.
Je ne com-
prends pas
p ou rq u oi
un cham-

pion du
monde pour

la France, une
ancienne star de

l’Atletico Madrid pendant
des années et une recrue de
plusieurs millions d’euros de

Barcelone n’entre seulement
en jeu que dans les der-
nières minutes d’un match
aussi important que celui
contre l’Atletico… Cela me
montre que quelque chose
ne va pas bien dans
l’équipe, car si
vous ne faites
pas jouer
Griezmann
dans un
match d’une
telle impor-
tance, vous
supposez qu’il
n’est pas à son
meilleur et qu’il
est une mauvaise re-
crue. »
«Le confinement ne
peut pas être une
excuse»

L’ancien joueur de l’AC
Milan refuse d’admettre que
les coéquipiers de Lionel
Messi ont totalement lâché
l’entraineur Quique Setién,
tout en rappelant qu’il ne
faut pas justifier toutes les
lacunes actuelles par la pé-
riode de confinement,
comme rapporté par
Le10Sport :  «Il y a des ru-
meurs selon lesquelles des
joueurs cadres manque-
raient de respect au staff du
Barca, mais je veux croire
que ce n'est pas le cas et qu'il
y a toujours une certaine
harmonie autour. Les

joueurs et les en-
traîneurs doivent
travailler ensem-
ble pour trouver la
meilleure solu-
tion… Je pense que

le principal
problème

est peut-
être cette
l o n g u e
p é r i o d e
sans jouer
qui semble
avoir nui à

Barcelone.
Ils ont encore

le temps de ré-
cupérer mais la pres-

sion monte s'ils veulent
éviter de perdre leur titre
face au Real Madrid. Le
confinement ne peut pas
être une excuse puisque
toutes les autres équipes ont
été confrontées à la même
situation. Si le Barça perd la
Liga et se fait éliminer de la
Ligue des champions par
Naples, ce ne sera pas la
faute du confinement.» A
noter que l’ancien capitaine
emblématique des Blau-
grana, Xavi, qui avait refusé
de prendre les destinées de
son club de cœur en janvier
dernier, serait désormais
prêt à s'installer sur le banc
catalan dès qu'on ferait
appel à lui. 

CONTE : «SANCHEZ
DOIT ÊTRE UN ATOUT
SUPPLÉMENTAIRE»

Devant durant son passage à
Manchester United, l’ailier
Alexis Sanchez, prêté cette

saison à l’Inter Milan, re-
trouve peu à peu son meil-

leur niveau, comme l’a
affiché lors du large suc-
cès contre Brescia (6-0),

mercredi en Serie A.
Double passeur décisif,

l’international chilien a reçu les
éloges de son entraineur Antonio

Conte, comme rapporté par
Maxifoot : «J'espère qu'Alexis
Sanchez va continuer à mon-

ter en puissance. N'oublions
pas qu'il a été absent une

grande partie de la saison,
il a juste joué quelques
matchs au début (...)
Alexis Sanchez est en

bonne forme et je suis
heureux pour lui, mais il
peut encore faire mieux.
Il est certain que je suis
plus à l'aise quand il est
à notre disposition,
même pendant un
match. Contre Parme,
il est entré et il nous a
beaucoup apporté,
même au poste de mi-
lieu offensif. Il doit être
un atout supplémentaire
car ses caractéristiques

sont différentes de
celles de Lukaku et
Lautaro Martinez.»

MESSI MENACE 
DE QUITTER LA 

CATALOGNE 

Tout juste
après le nou-
veau faux pas
concédé sur la
pelouse de
Sheffield United
(1-3), le mana-
ger des Spurs
José Mourinho
a fait part de
son agacement
après plusieurs
interventions
du VAR en sa
d é f a v e u r ,
comme rap-
porté par
L’Equipe : «En temps normal, je suis
quelqu'un qui montre ses émotions sur le
banc. Actuellement, je ne me plains jamais
auprès de l'homme qui a le sifflet, car ce
n'est plus l'arbitre désormais. Parfois, je n'ai
pas été d'accord avec certaines décisions,
parfois j'ai été réclamé des choses au qua-
trième arbitre, mais l'homme qui est sur la
pelouse est l'arbitre assistant. Quant aux
hommes et aux femmes qui tiennent le dra-
peau, avant ils étaient les arbitres assis-
tants. Maintenant ils sont les assistants de
l'arbitre assistant. L'arbitre est dans son bu-
reau, et c'est de là que tout part.» 

Leroy Sané est enfin un joueur du
Bayern Munich. En effet, le club alle-
mand a annoncé hier l'arrivée du joueur
de Manchester City en Bavière, contre
un montant d’environ 60M€. L'ailier de
24 ans, qui a signé un contrat jusqu'en
2025, n’a pas caché son bonheur de re-
tourner dans son pays, selon des pro-

pos rapportés par football365.fr : «Le
Bayern Munich est un très grand
club et a de grands objectifs – et ces
objectifs me conviennent égale-
ment. J’ai hâte de relever le nou-

veau défi et j’ai hâte de
m’entraîner avec l’équipe. Je
connais Hansi Flick depuis la
sélection espoirs, nous y
avons eu de très bonnes re-
lations. Je veux gagner au-
tant de titres que possible

avec le FC Bayern, et la Ligue des
Champions en prime.» La formation
allemande a fait savoir que le milieu de
terrain offensif de 24 ans avait hérité
du numéro 10 pour la saison 2020-
2021.
«Guardiola a fait de moi un
meilleur joueur»

Le coéquipier de Ryad Mahrez a

tenu à laisser un message aux Citizens,
qu’ils soient supporters, coéquipiers,
ainsi que son entraineur Pep Guardiola,
comme repris par Onze Mondial : «Tout
d’abord, merci aux Citizens ! Merci
beaucoup pour les bons moments et
tout le soutien que vous m’avez apporté
au cours des 4 dernières années. Ce fut
une période vraiment intense et réussie
que je n'oublierai pas. Nous avons rem-
porté de nombreux matchs, marqué une
tonne de buts, battu deux records et cé-
lébré 7 trophées ensemble. Merci à tous
les fans, au staff et à mes coéquipiers ! Je
me souviendrai toujours de cette
époque avec beaucoup de joie et de
fierté. Je remercie également mon en-
traîneur qui a fait de moi un meilleur
joueur et a eu un rôle très important
lorsque j’ai remporté mon prix PFA du
meilleur jeune joueur de l'année 2018.
J'ai beaucoup appris et je suis très fier
d'avoir fait partie de ce voyage.»
Rummenigge : «Sané est un
excellent joueur qui a fait ses
preuves» 

Tout juste après l’annonce du recrute-
ment officiel du milieu de terrain offen-
sif Leroy Sané, en provenance de

Manchester City, le président bavarois
Karl-Heinz Rummenigge a encensé l’in-
ternational allemand, comme rapporté
par Topmercato : «Nous sommes heu-
reux d'accueillir Leroy Sané au FC
Bayern. C'est un excellent joueur qui a
fait ses preuves ces dernières années,
notamment en sélection. Notre objectif
est de réunir les meilleurs joueurs alle-
mands au FC Bayern et l'engagement de
Leroy souligne cette voie. Je voudrais fé-
liciter Hasan Salihamidzic pour la réus-
site de ce transfert.» De son côté, le
directeur sportif Hasan Salihamidzic
s'est également exprimé sur la nouvelle
recrue : «Nous sommes très heureux
que Leroy devienne un joueur du
Bayern. Leroy est un joueur différent et
renforcera notre équipe par sa qualité.
Avec Serge Gnabry, Kingsley Coman et
Leroy, nous sommes bien fournis sur les
côtés. Je tiens à remercier Manchester
City pour les négociations confiden-
tielles et constructives. Je remercie éga-
lement notre président Herbert Hainer
qui nous a accompagné dans ce trans-
fert dans des circonstances difficiles.» 

SANÉ : «GAGNER AUTANT DE TITRES
QUE POSSIBLE AVEC LE FC BAYERN»

MOURINHO :
«ACTUELLEMENT,
JE NE ME PLAINS
JAMAIS AUPRÈS
DE L’ARBITRE»
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1 4 2 3
7 6 2 4 1
2 8 1 5 9 6 3 7
4 9 3 1 8 2
9 6 7 4

Le saviez-vous ?
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Mots croisés

Sudoku

Mots fléchés

Parmi ces 4 organismes, laquel
n’est pas une agence de presse

Hum    ur…

Au début de la colonisa-
tion française en Algérie,
marquée par plusieurs
génocides, des intellec-
tuels renommés et res-
pectés, appartenant à des
courants de pensée diffé-
rents voire opposés, s’en-
thousiasmaient pour la
colonisation et allaient
jusqu’à justifier « philo-
sophiquement » crimes
et massacres. Défenseur
du droit et des humbles,
Victor Hugo n’en expri-
mait pas moins une fer-
veur coloniale
débordante. Dans son
journal, Choses vues,
Hugo rapportait un débat
qu’il avait eu avec le gé-
néral Bugeaud en janvier
1841. Face au manque
d’enthousiasme colonial
de Bugeaud, Hugo expli-
quait : « Je crois que
notre nouvelle conquête
est chose heureuse et
grande. C’est la civilisa-
tion qui marche sur la
barbarie. C’est un peuple
éclairé qui va trouver un

peuple dans la nuit. Nous
sommes les Grecs du
monde, c’est à nous d’illu-
miner le monde. Notre
mission s’accomplit, je ne
chante qu’Hosanna. Vous
pensez autrement que
moi c’est tout simple.
Vous parlez en soldat, en
homme d’action. Moi je
parle en philosophe et en
penseur. »

Détente

• CAGE
• CLOONEY
• COSTNER
• CRUISE
• DEPP
• FORD
• FREEMAN
• GIBSON
• HANKS
• HARTNETT
• HOPKINS
• MURPHY
• PENN
• PITT
• WASHINGTON
• WILLIS

l HORIZONTALEMENT
[1] Berbère [2] Relatif au
tibia [3] Ville du Maroc
[4] Voiture russe [5] École
doctorale - dessert breton [6]
Calcium - jeune étudiant [7]
Problème - interrégions [8]
entraîneur algérien

lVERTICALEMENT
[A] Gâteaux algériens
[B] Entre le cerf et le
chevreuil [C] footballeur
international algérien -
symbole de cobalt
[D] Entraîneur français
d’origine algérienne
[E]Au même endroit dans le
même ouvrage - attacha
[F] Grand mammifère
[G] Hectare - opinion
[H] Remettra

«Je conseille à Belloumi
de ne plus parler de Kermali»

Qui a dit ?

QCM

Devinette

➥

1-Reuters
2-ANEM

3-Associated Press
4-IRNA

L’image du jour

De qui s’agit-il ?

So
lu
ti
on
s

Sudoku n021

346795218
527813946

674938125
832154769

198426573
753682491
281549637
469371852
915267384

MOTS CROISÉS

QCM

DEVINETTE

QUI A DIT

CHARADE

DE QUI S’AGIT-IL ?

DANS QUEL FILM ?MOTS FLÉCHÉSSUDOKU

ANEM

1 9 2 POULE = UN OEUF
DE POULE

FAHIMA KERMALI (FILLE DE
ABDELHAMID KERMALI)

GUEROUABI (GUERRE-OIE-BI-) 

ZAOUI SAMIR

LA MÉLODIE DE L’ESPOIR

1-Saib
2- Kermali
3- Lacen
4- Bimo
5- Dardara
6- ELHamri
7- Portugal
8- Djemila
9- Tassili
10- Sanofi
11v- Siamois
11h- Stargate
13- Mlaya
14- Boubaghla
15- Aspirine

ll Affolé, Djamel va
chez son médecin et lui
dit : “GALBI RAHO
IVIBRI” (Mon coeur
vibre).
Et le docteur lui répond
:”EL MOUTE RAHI
T’BIPILEK” .

ll Farid, un Algérien
qui s'est installé à New
York. Il a ouvert un
magasin qui maintenant
marche très bien. Un
jour Il appelle son père
radin.
Farid: Rani ouvert 24 sur
24. ça marche trop bien
ici.
Le père : Bi3 errido...

ll Hamza rentre dans
un salon de thé :
Hamza: Je voudrais une
chwirzderkilmaskichtmeur
k à la menthe.

Le serveur :
Un
chwirzderkilmaskichtmeur
k à la quoi ?

Da
ns
 q
ue
l f
ilm

 ?

J'ai 192
poule.
Poule ne
prend pas
de « s »,
pourquoi ?

1-4e Ballon d'Or algérien
2-Ancien sélectionneur
3-Medhi Guiseppe
4-Marque de biscuits
5-Arbre mystique à Mascara
6-Fief du MCO
7-A Selecção
8-Cité antique située à Sétif

9-Ferrie de la flotte
algérienne
10-Laboratoire célèbre
11v-Chat de race
11h-Série de science-fiction
13-Vêtement traditionnel
14-Allié de Lalla Fatma
N'soumer
15-Acide acétylsalicylique

VICTOR HUGO APPROUVAIT
LA COLONISATION DE L’ALGÉRIE

Mon premier c’est
l’ensemble de plusieurs
batailles
Mon deuxième ressemble
au canard
Mon troisième veut dire
deux fois
Mon tout est un chanteur
chaâbi
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Très reluisant cette saison, l’Algé-
rien Ismael Bennacer ne cesse de
susciter l’intérêt des grands clubs en
Europe. Après le Paris Saint-Ger-
main et Manchester City, la presse
anglaise confirme qu’un autre club
de la Premier League serait sur le
dossier du milieu de terrain du AC
Milan. Brillant cette saison en Serie
A, Bennacer serait dans le viseur de
Manchester United. Les Mancu-
niens espèrent connaitre les exi-
gences du club italien pour étudier
un éventuel transfert cette saison.
La clause libératoire de Bennacer
est estimée à 50 millions d’euros
mais elle ne peut être actionnée et
discutable qu’à partir de 2021.  

Toujours régulier dans ses
performances

Jeudi soir contre Spal, le jeune
milieu de terrain Algérien du Milan
AC Ismaël Bennacer a commencé
la partie comme titulaire. L’ancien
joueur d’Arsenal a eu un bon ren-
dement même s’il n’a cette fois-ci
pas terminé la rencontre soldée sur
un score de deux buts partout. Ben-
nacer a été remplacé pour des
considérations purement tactiques
par son entraineur qui a opéré à un
changement pour revenir dans le
match. 

Maillard-Pacini : «Quand
Bennacer n’est pas là, il
manque un joueur qui casse
les lignes»

Considéré comme l’un des meil-
leurs joueurs du championnat en
Italie dans son poste, l’Algérien Is-

mael Bennacer qui est aussi le
joueur qui récupère le plus de bal-
lons au Milan AC avec 297 ballons
gagnés, sans compter le match de
jeudi, est un élément incontourna-
ble dans l’échiquier de son entrai-
neur.  Guillaume Maillard-Pacini,
journaliste pour Eurosport, a dé-
claré au sujet de l’ancien Guenners :
«Il y a clairement un Milan avec et
sans Bennacer. Quand il n'est pas là,
évidemment que son activité
manque. Il y a beaucoup moins de
ballons ratissés, il manque toujours
un joueur qui casse les lignes.» 

Moumen A. 

MAHREZ
FAIT LE SHOW 
CONTRE 
LIVERPOOL !
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Lors du dernier choc livré
contre Liverpool, l’Algérien
Riyad Mahrez  a été relégué

sur le banc de touche, après avoir ali-
gné quatre titularisations de suite.
Incorporé en seconde période, il s’est
quand même distingué même si le
résultat de cette rencontre était déjà
plié.  Entré en jeu alors que Man-
chester City menait trois buts à zéro,
Mahrez a donné du fil à retordre aux
défenseurs des Reds.  L’ancien meil-
leur joueur de la Premier League a
même marqué un but magnifique
que l’arbitre du match lui a refusé
pour une faute évidente de l’un de
ses camarades. Riyad était parti en
drible avant d’ajuster le gardien bré-
silien Alison Becker d’un tri du
gauche. Après avoir consulté la VAR
l’arbitre a sifflé une faute de main
commise à terre par son camarade
Phil Foden alors qu’il était complé-
tement déséquilibré par un défen-
seur de Liverpool. 

Ses dribles ont fait le buzz
sur les réseaux sociaux

L’attaquant algérien de Manches-
ter City, Riyad Mahrez, n’a pas raté
cette opportunité de jouer les 20 der-
nières du match pour briller contre
le champion de la Premier League
avant-hier soir. Très en verve, Riyad
a fait voir de toutes les couleurs aux
défenseurs de Liverpool. Ses dribles
déroutants et ses prouesses tech-
niques face aux géants défenseurs
des Reds,  Van Dijk et Fabinho, ont
fait le buzz sur les réseaux sociaux.   

« Un excellent résultat,
mais... »

Compte tenu de l’importance et le
cachet que revêt cette rencontre face
aux Reds de Liverpool, l’Algérien

Riyad Mahrez avait hâte de marquer
de son empreinte cette rencontre.
D’ailleurs, en fin de rencontre, il n’a pas
caché son regret de voir son but mar-
qué refusé par la VAR. C’est en tout cas
ce qu’il a montré dans une publication
postée sur son compte  Twitter officiel.
Mahrez ne comprenait  pas beaucoup
pourquoi l’arbitre avait refusé son but
alors qu’il était parti seul dans une ac-
tion individuelle.  « Un excellent ré-
sultat que nous avons obtenu contre
Liverpool, mais j’aurais aimé vraiment
que le score soit plus lourd que quatre
buts », peut-on notamment compren-
dre dans son Tweet. 

Guardiola : « Mahrez est en
grande forme, je compte
beaucoup sur lui » 

En fin de rencontre, l’entraineur
espagnol de Manchester City Pep
Guardiola était un homme heureux.
Satisfait de la prestation globale de
son équipe et de la performance réa-
lisée face aux champions d’Angle-
terre, Guardiola a aussi fait l'éloge de
son attaquant algérien Riyad Mah-
rez.  Pas du tout secoué par le départ
de l’international allemand Leroy
Sané, parti au Bayern Munich, Guar-
diola estime que des joueurs comme
Mahrez et Foden peuvent facilement
hisser la concurrence dans son
équipe pour élever le niveau de jeu
de sa formation : « La  présence d'un
joueur efficace et du niveau de Riyad
Mahrez, de Phil Foden et   Rahim
Stirling, rend inutile de regretter Sané.
Nous avons des joueurs qui sont en
grande forme, Mahrez  Foden et Stir-
ling peuvent faire  ce que je leur de-
mande.   Nous souhaitons donc  plein
de succès à Sané lors de sa prochaine
expérience.»

Moumen A. 

LA VAR LE PRIVE D’UN BUT LIMPIDE 

BENNACER DANS LE VISEUR
DE MANCHESTER UNITED !

La cellule de détection de joueurs mise en place par la FAF au mois de mars, appelée « FAF Radar ou Task Force
» a présenté  à la Direction technique nationale et au président de la FAF Kheireddine Zetchi un premier bilan de
son travail effectué depuis maintenant quelques mois. En dépit de la pandémie du Coronavirus, Karim Idir et Lyes
Brahimi mandatés donc par la FAF pour entreprendre les premières démarches avec les joueurs binationaux as-
surent   avoir « repéré 140 joueurs bi, voire trinationaux en France, évoluant majoritairement dans des clubs de Ligue
1 et Ligue 2 ». La FAF a dans un communiqué précisé qu' « une base de donnée active a été mise en place sur laquelle
les sélectionneurs des différentes catégories pourront s’appuyer ».

140 JOUEURS REPÉRÉS ET PRÊTS À JOUER POUR LES VERTS 
CELLULE DE DÉTECTION EN EUROPE 

COUP DUR
POUR FARES !

Alors qu’il espérait confirmer
son retour en compétition, le
défenseur latéral gauche inter-
national algérien de Spal Fer-
rara,  Mohamed Fares, n’est pas
allé au bout du match livré par
ses camarades jeudi soir contre
le Milan AC. Remplaçant dans
ce duel joué à la maison, l’ancien
joueur de Bordeaux et d’Hellas
Vérone qui a été incorporé en
deuxième mi-temps est resté
quelques minutes seulement sur
le terrain avant de demander le
changement pour cause de bles-
sure.  Fares a ressenti une dou-
leur musculaire après une
course de quelques mètres avec
le ballon. Ce qui l’a contraint  à
quitter ses camarades dans ce
duel terminé sur le score de
deux buts partout face au Milan.
Selon un communiqué du club
italien de la Serie A, rendu pu-
blic hier, le joueur de l’Equipe
nationale souffre d’une déchi-
rure au niveau des  ischio-jam-
biers. Fares passera d’autres
tests médicaux plus approfondis
pour être fixé sur  la gravité  de
sa blessure. 

Vagnati (D.S Torino) :
« Fares nous intéresse
mais on vise le main-
tien d’abord » 

Le directeur sportif de Torino
David Vagnati a confirmé l’inté-
rêt de son club pour le défenseur
international algérien de Spal
Ferrara, , Mohamed Fares. Va-
gnati qui entretient de très
bonnes relations avec l’ex-
joueur de Vérone a déclaré pu-
bliquement que Fares était l’une
de ses priorités cet été en ma-
tière de recrutement : «Il y a des
joueurs qui m'intéressent et je les
veux dans notre effectif. Pour
Fares, c'est un très bon joueur,
mais en ce moment on est plus
préoccupés à assurer les 40 points
qu’il nous faut pour assurer la
survie en Serie A après on verra
les dossiers de recrutements.  J'ai
un grand respect pour Fares, que
je connais très bien. » Par ail-
leurs, TuttoSport a révélé que
Turin prépare la  somme de 7,5
millions d'euros,  afin d'assurer
la signature de Fares pour les 4
prochaines années.

Moumen A.

OUNAS 
proposé à la
l’AS Rome 

Annoncé de retour à Nice l’Al-
gérien Adam Ounas est sur le
point de rester en Italie. Des
clubs de la Serie A seraient
sur ses traces. Selon  Calcio-
mercato, la direction du Na-
ples SSC aurait proposé son
attaquant algérien Ounas
pour pouvoir bénéficier du re-
crutement de son internatio-
nal turc Ünder.  Les dirigeants
napolitains souhaitent inclure
Adam dans un échange plus
une grosse  somme d’argent
pour pouvoir s’attacher des
services de son meilleur
joueur. L’ancien Bordelais se-
rait aussi en partance en Es-
pagne où des clubs de la Liga
suivent attentivement l’évolu-
tion de son dossier de trans-
fert 

BENKHEMASSA REJOUE AVEC MALAGA 
Le milieu de terrain international al-

gérien Mohamed Benkhemassa a été re-
légué pendant longtemps sur le banc de
touche. Le sociétaire de Malaga renait
depuis la reprise de la compétition en
grignotant quelques minutes de temps
de jeu.  Benkhemassa a été aligné pour
la seconde  fois consécutive  avec son
club.  L’ex-joueur de l'USM Alger a ef-
fectué son entrée en jeu en seconde pé-
riode face au Rayo Vallecano.  Il est revenu avec son club
avec le point du match nul. Un bon résultat sans sa lutte
pour le maintien en Ligue 2 espagnole. 

BOUKASSI : «LE DISCOURS DE 
BELMADI M’A MOTIVÉ, JE RÊVE 
DE JOUER POUR L’ALGÉRIE» 
Le joueur algérien qui évolue Cherno More, en

Bulgarie, Mehdi Boukassi, est revenu sur son choix
de jouer pour son pays d’origine, l’Algérie. Boukassi
explique pourquoi il n’a pas hésité à porter le
maillot de l’Equipe nationale. « C'est mon plus
grand rêve depuis que je suis tout petit. Mais c'est
un rêve accessible. Le discours du coach Belmadi
m'a motivé, comme tous les joueurs. On a tous en-
tendu que celui qui mérite d'être appelé sera ap-
pelé...  C'est un très grand coach, et je pense (en
tout cas j'espère) qu'il aime les joueurs de mon
style. Je vais travailler encore plus dur pour réaliser
ce rêve et porter ce maillot, Inch’Allah», a déclaré
Mehdi dans un entretien accordé à un site français.
Boukassi a déjà jouer Oliveirense au Portugal et
formé au Roda JC (Pays-Bas) et  Charleroi (Bel-
gique)
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